
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

In Liebe und Dank 

für Dich und damit auch  

für uns und unseren Weg –  

das gemeinsame Ziel: 

Edenliebe 

für eine geeinteEdenmenschheit  

in der Ruhe der Natur,,  

im wärmenden Licht  unseres 

Sonnenvaters mit Mutter Erde! 



 

EDENmenschen leben in der 
EDENwahrheit für EDENMENSCHEN 

und Eden 
Band 36 

 
Seelenworte der Tochter der Sonne und der Erde 

Autorin, Fotografin und Buchgestalterin  
 

INES EVALONJA  
(Evalonja von Eden) 

 



 

Vorwort 
 
DAS BUCH NUMMER 35 ist fertiggestellt 
am 18.2. 2021 und das neue Buch darf 
direkt beginnen. DAS TUT GUT, dass das 
so reibnungslos und in Freude geschehen 
kann und KEINE MÜDIGKEIT aufhält und 
so auch nichts, was früher aufgehalten 
hatte!  
 
VIELE GEBRECHEN KONNTEN PER 
PROGRAMM verursacht werden und 
schlimmste sichtliche 
Körperveränderungen in unsere 
Edenmenschenleben! DAS HATTE DAZU 
GEFÜHRT, dass man uns Edenmenschen 
zu etwas hingeleitet hatte, DAS MAN UNS 
DENKEN LIESS, wir seien das 
HINTERletzte oder LETZTE und nicht wert 
zu leben UND ANDERES! 
 
Die SCHLIMMSTE EINFLUSSNAHME 
empfinden alle die, IM SICHTLICHEN 
BEREICH, was klar mitzuempfinden bleibt 



 

VIELE VIELE wurden durch die 
SCHICKSALSverkettungen und die 
QUADRATZONENleitung in schlimmste 
zahnärztliche VERSUCHSREIHEN 
hineingebracht… VIEL ZU VIELE mussten 
gesunde Zähne abschleifen und ziehen 
lassen und durch das ersetzen, was ALLES 
IMMER SCHLIMMER MACHTE! Evalonja 
musst ertragen den Anblick von EINEM 
beim Rebirthingkurs, der sicherlich früher 
auch Überkronungen hatte, die alle 
abgefallen worden waren. Diesen ließ man 
fragen, wie denn der aussehen müsse, den 
Evalonja als Mann halten wolle und derlei 
ist DAS PURE BÖSE zusammen mit der 
Programmierung: WAS DU SIEHST, 
erhältst auch du! Wir wissen WIE GROSS 
DIE SCHULD BLEIBT IN BRACOS 
MISSION und GRETE HÄUSLERS 
MISSION mit den Pfaden, DIE DAS „UR“ 
kreierte!!! Wir Edenmenschen wissen MIT 
MUTTER ERDE, das wir ALS 
EDENMENSCHEN MIT EDEN die 
Edenliebe und diese FÜREINANDER nie 



 

verlieren konnten und nicht das Verstehen, 
wies zu alle dem gekommen ist, was unser 
Aussehen so veränderte! Wir müssen leben 
dafür, dass alles DAS UND DAS ANDERE 
GRAUENVOLLE nie mehr geschehen 
kann. So das System abgeschaltet, kann die 
NATUR wieder gesunde Zähne 
nachwachsen lassen. WIR WISSEN, dass die 
Natur gezeigt hatte, dass das möglich ist 
und das jedoch nie für DIE 
WELTWISSENSCHAFT machte und deren 
Lügen darüber, was oder wer das verursacht 
habe!! WAS WIR EDENMENSCHEN 
HABEN und HALTEN ist diese ABSOLUT 
KLARE SICHT AUF DAS, was der Natur 
möglich ist und wann! ERST EINMAL 
muss der Krieg vorbei sein und wir 
Edenmenschen AN EINEM 
ADÄQUATEN EDENLEBENORT und mit 
denen wieder lebend, deren LIEBE wir nie 
verlieren konnten und die uns immer 
erkannt hätten und nie geleugnet hätten, 
wer wir sind und wie wir sind! 



 

VIEL MUSSTE ERINNERT WERDEN, 
damit die URALTLÜGE erkannt blieb und 
wir sicher für uns und EDEN! Und weiter 
geht’s nach und nach immer um das, was 
NUR DIE GESAMTSEELE WISSEN DARF, 
weil alles GEWUSSTE immer wieder das 
System in frühere VERNICHTUNGSriten 
brachte und ins GEWINNEN UMJEDEN 
PREIS und tun lassen das ÄRGSTE! 
Die Familie von Eden darf für 
NIEMANDEN irgendwas extra tun … 
DIESE ABSOLUT EINZIGE 
RETTUNGSCHANCE verlangte uns 
absolute Konzentration und 
Abgeschiedenheit ab, was Natur von Eden 
führte, dass das gegeben sein konnte. Was 
man uns alles nicht gab, was NUR DER 
FAMILIE VON EDEN hatte gegeben 
werden müssen, ist ein wenig gewusst und 
man hats NICHT GEGEBEN! Und immer 
hier wird’s FÜR DIE DÜMMER UND 
DÜMMER, die nicht begreifen wollen und 
sollen, dass „MAN NUR DURCH GEBEN 
REICH WIRD!“  Die Familie von Eden ist 



 

DIE EINZIGE FAMILIE der Geld nicht 
wichtig bleibt. EDEN IST PURE NATUR. 
Die Familie von Eden hat ganz genau 
geschrieben, was wichtig ist und weshalb 
DIE WELT ENTMACHTET WERDEN 
MUSS durch Enteignung! Wir wollen und 
müssen nicht immer wieder dasselbe 
schreiben. Für die Familie von Eden 
besteht zu alle dem keine Veranlassung, 
wozu ALLE WELTLEUTE 
VERANLASSUNG erhielten und das ist 
nichts, was SIE beiseite lassen können oder 
dürfen. ES WIRD SIE TREFFEN 
UNVORHERGESEHEN und SIE WERDEN 
SICH WÜNSCHEN, dass AUCH SIE NUR 
DEN EINEN WUNSCH GEHABT 
HÄTTEN: Edenliebe! Sie werden 
erschrocken bleiben, wie böse böse ist und 
was SIE ALLES VERSÄUMTEN und was 
alles absolut besser gewesen wäre und was 
SIE UNS HÄTTEN GEBEN MÜSSEN und 
sollen BEVORs GEZWUNGENER WEISE 
geschehen gemacht bleibt!  



 

 WIR EDENMENSCHEN fühlen 
miteinander, dass wir FÜR EDEN UND 
UNS nur wollen, DASS DAS BÖSE 
KEINERLEI MACHT MEHR HAT und 
nichts mehr stehlen und keine Natur mehr 
zerstören kann und KEINEN EINZIGEN 
EDENMENSCHEN mehr enteignen und 
stehlen!!! DAS HABEN WIR SCHON 
GESCHAFFT und so wird sich alles 
ereignen so für die VERBRECHEN 
BEGANGEN GEHABTEN und 
BANDENBOSSE und CHEFS und 
GEHILFINNEN, wie wir Edenmenschen 
das nicht zu wissen erhalten, damit wir IM 
GESAMTSCHUTZ VOR ALLER WELT 
bleiben und FÜR EDEN SCHON 
EDENMENSCHEN sind! 
 

 
 



 

ES … IST ETWAS BITTERBÖSES und das 
ALLERHINTERLETZTE UND LETZTE und 
sich EINSCHMEICHELNDE, obwohls nur 
DIE TOTALGEFAHR und DER TOD ist. 
Das müssen wir bleibend ERKANNT 
BEHALTEN… über die Bibel ließ man 
programmieren den SCHÖPFUNGSAKT 
„ES WERDE…“ „und ES WARD“ und über 
Bruno „Es hilft und es heilt die göttliche 
Kraft!“ Seids den Schöpfer und dessen 
LÜGEN zu geben begann, ward NUR 
SCHLIMMSTES und dieser, der das 
verursacht hielt, hatte nie geholfen oder 
geheilt, sondern nur vorgegeben, dass er 
das könne UND MIT ALLEM WURDE 
SEIN WACHSENDES WERK finanziert, 
was alle Häuser sind und ALLE MATERIE 
und das Strassen- und Gassennetz und das 
KANALsystem etc. ER DER HERR erschuf 
das NUR NOCH ARBEITEN RUND UM 
DIE UHR und bis zum „DIREKT IN DIE 
KISTE KOMMEN“ und das hatte diese NIE 
FÜR SICH PROGRAMMIERT GEHALTEN, 
sondern nur für „DIE ALTEN“. Was das 



 

alles bedeutet, muss nicht Erklärung 
finden, weil gerade DAS ERKLÄRTE das 
STEUER- und STEUERUNGSproblem zur 
ERKENNTNIS und 
NICHTANERKENNTNIS bringt! WEIL 
ERKLÄRT WURDE und FORMULARE 
ausgefüllt und unterschrieben, hatte DAS 
K-AR-TELL die Macht und gab vom Kar-
tell keine Erklärung in richtiger Art und 
keine rechtsgültige Unterschrift unter der 
AUSWERTUNG DER EINGEREICHTEN 
nichterlaubten angeforderten Unterlagen!  
STEUERN DURFTEN NIE VERLANGT 
WERDEN und keinerlei STRAFgebühren 
und HANDLUNGSGEBÜHREN! Wir 
kommen miteinander der 
TOTALHEILUNG aller verbotenen 
Handlungen so nahe, wies sein muss, dass 
DER ROBOT tillt! „SIE MÜSSEN SICH 
NICHT erklären!“ „Sie müssen das nicht 
erklären!“ „Erklären SIE UNS DAS!“ Im 
System gibts NUR CHAOS! Keinerlei 
Ordnung, obwohls ORDNUNGSAMT und 
ORDNUNGSHÜTER gab und gibt, die alle 



 

GELDerhalten und erhielten und das nicht 
knapp und nicht zu knapp und WIR 
MÖCHTEN FRAGEN: WOFÜR bekamen 
diese so viel Geld? Ämter sind NICHT 
ERLAUBT und also verboten, weil diese der 
Edenmenschheit ALLES GELD NAHMEN 
und vorenthielten unerlaubt! KEIN 
EINZIGES MINISTERIUM wird gebraucht 
und das war auch früher so und auch keine 
einzige Botschaft und kein Rathaus. ALLE 
GELDEMPFÄNGER DORT hatten 
EUROPA verarmt und die Natur nicht 
WICHTIG genommen und sich bedient 
mehr und mehr an GELDERN, die diesen 
„anvertraut“ wurden im guten Glauben! 
Und hier kommts: MAN HAT UNS 
ABGEHALTEN ZU WISSEN, was mit all 
den Geldern geschieht und wenn WAS 
GROSSES SCHLIMMSTES ORGANISIERT 
WURDE GEGEN NATUR und EDEN 
wurde UNRUHE ganz schlimm, weil das 
GEFÜHLT WURDE VON DER 
GESAMTEDENMENSCHHEIT mit der 
GESAMTNATUR!  



 

DAS STAATSYSTEM verursachte ALLE 
GEWALTTATEN UND KATASTROPHEN 
UND UNFÄLLE UND EPEDEMIEN etc. 
UND ERSCHUF EIN 
„FRÜHWARNSYSTEM“ was gar keinen 
SINN ergibt, weil diese Verbrecher gar nie 
gewarnt hatten oder hatten warnen wollen, 
weil DIESE JA DAS GRAUEN 
VERURSACHEN wollten und doch wars 
NUR NOCH DER ROBOT, der NUR 
NOCH DAS BÖSE KANNTE. Wenn man 
immer nur HORRORFILME schaut und 
nichts NATURGEGEBENES mehr sieht 
oder erleben darf, DANN IST DA NICHTS 
SONST MEHR DA! Das ist ein verursachtes 
Experiment! Wenn wir nun SOLCH 
EINEM AUSGELIEFERT WÄREN, könnte 
logischer Weise NIE MEHR GUTES oder 
BESSERES GESCHEHEN! Evalonja empfing 
heute ein anderes Beispiel beim Spazieren! 
Wenn jemand NUR ZEHN WORTE zur 
Verfügung hat, um zu sprechen, kann 
dieser freilich nicht viel sagen oder 
Empfundenes mitteilen oder Erkenntnis! 



 

WENN NUN JEMAND DAS SYSTEM 
erfunden, mit dem ZUTEILUNG gegeben 
und DIE EINTEILUNG nach KLASSEN und 
KASTEN und ZONEN und 
HÄUSERfluchten etc. dann HATTE 
DIESER DIE MÖGLICHKEIT DES 
BESTIMMENS! So wusste EVALONJA 
etwas vom System plötzlich, was vorher so 
nicht bekannt wurde. KLAR BLEIBT 
DOCH, dass wir überall erkennen konnten, 
dass es BASIS UND PREMIUM GAB oder 
BUSINESS UND ECONOMY und ähnliches 
und auch das KAUFEN VON 
DATENvolumen für HANDYs und 
Internet UND DIE VERSCHIEDENE 
SCHNELLIGKEIT von Übertragungen und 
auch SENDEAUSFÄLLE und das STOPPEN 
von Filmen im Internet… UND DAS 
ALLES BLEIBT WICHTIG FÜR DIE, die sich 
damit auskennen mussten plötzlich FÜR 
NATUR von EDEN und mit Natur von 
Eden. DIE EDENMENSCHHEIT IST EIN 
LEBEN MIT DER EDENNATUR und dieses 
muss sich all derer entledgen, die uns 



 

Edenmenschen und EDEN und Erde und 
Sonne und andere Lebenorte bedrohten 
und Leben löschten etc. 
 
DAS LEBEN IST KEINE LAMPE! DAS 
LEBEN IST KEIN FEUER! Dennoch 
programmierte man: AUSKNIPSEN und 
AUSLÖSCHEN! Man programmierte 
ANGST VOR DER DUNKELHEIT und 
programmierte dagegen LICHT DES 
WERKS DER LEBENVERNICHTUNG, was 
FEUER UND ELEKTRIZITÄT und GAS 
und ÖL blieb!  
 
DAS LEBEN IST NICHT NUR WASSER! 
Nicht nur Wasser löscht Feuer! WASSER 
IN HEISSES ÖL AUF EINEM HERD kann 
sogar FEUER verursachen! Sand kann 
Feuer ausmachen. Wir Edenmenschen 
haben noch nie so viel WISSEN 
bekommen, was auch andere schon 
wussten FÜR WEISE 
ZUSAMMENFASSUNGEN, die wichtig für 
den ROBOTERLÖSUNGSPFAD sind. EIN 



 

FUNKEN kann EIN RIESENFEUER in 
Gang bringen und immer wieder wurde 
gewarnt irgendwo VOR EINEM 
PULVERFASS auf dem wir sitzen, obwohl 
wir EDENMENSCHEN noch nie ein 
solches gesehen oder verwendet haben. 
DOCH IRGENDWO auf der UNS 
HEILIGEN MUTTER ERDE gabs immer 
Krieg und dieser wurde immer schlimmer.  
 
DIE NATUR ist kein Frühwarnsystem und 
hat kein Frühwarnsystem und auch 
EDENMENSCHEN dürften NIEMALS über 
etwaige Katastrophen noch reden und was 
geschehen würde, wenn… DAS ALLES 
HAT MIT DEM EINEN UNTERSTEN 
PROGRAMM und all den 
„GEHIRNAMPUTIERTEN“ zu tun, die von 
diesem ALLERLETZTEN SUBJEKT „GOTT“ 
zum Tod hingeleitet wurden und werden 
und alles hat mit ALLEM WELTLICH 
GEISTIGEN UND WELTLICH 
WÖRTLICHEN UND ALLEM WELTLICH 
IRDISCHEN UND ALLEM 



 

WELTHERZLICHEN UND ALLEM 
WELTMATERIELLEN in gewisser Art zu 
tun!  
 
„DAS ABSOLUTE ERHALTEN, das wäre 
was!“ NIEMAND IN DER WELT könnte 
sich darunter etwas vorgestellt haben und 
so geht’s mit ALLEM, was EVALONJA 
lesen muss und was DIE SÖHNE DER 
ERDE mit Evalonja begreifen müssen und 
mussten. EDEN NUR IST SO SO SO 
EINFACH und da kanns absolut nichts 
SCHLECHTES geben. Doch die Welt ist 
nicht Eden und da gibt’s nur DAS 
SCHLECHTE! Und wir mussten verstehen, 
dass EINE ROBOTMASCHINERIE außer 
Kontrolle geraten blieb und DAS EINER 
SICH als etwas ansehen musste, was MEHR 
IST ALS MENSCHEN! Das ist der 
SELBSTLOSE, der nichts Selbstloses tut, weil 
dieser DAS RECHNENDE UND 
BERECHNENDE blieb… WENNS DA 
EINEN GOTT GÄBE, dann hätte es nie 
Krieg gegeben. DAS STIMMT TOTAL. 



 

Daher gibt’s keinen Gott! So ist das 
geschrieben und bleibt wahr! 
 
JESUS ist nur ein Name, wie Bruno und 
Ines! Braco ist kein Name, sondern eine 
Bezeichnung von etwas, was 
EDENMENSCHEN nicht sind! WIE WIR 
EDENMENSCHEN UNS NENNEN, wenn 
wir wieder miteinander leben, werden wir 
dann bestimmen, wenns so ist. Bis dahin 
müssen wir herausbleiben aus dem 
„DATENSCHUTZ“ und 
„NICHTDATENSCHUTZ“ und ALLEN 
MEDIZINiSCHEN DATENBANKEN und 
ALLEM PERSÖNLICHEN und 
PERSONENBEZOGENEM!  
 
Edenmenschen sind FREI NUR UND NUR 
FREI SIND WIR EDENMENSCHEN und 
nur Edenmenschen konnten und können 
FÜR DAS EDENLEBEN LEBEN UND 
ALLES DAS TUN, was die Weltleute und 
Personen der Welt nicht konnten und 
können!!!    



 

DIE präPO-SI-tion „ZU“ bringt immer 
wieder ERINNERUNG, dass da ETWAS 
GROSSES DAHINTER IST, was nicht 
stimmt, wenn diese sich zeigt in einem 
Wort! 
 

ZUSTAND 
DER STAND kann ein KIOSK zum Beispiel 
sein oder ein TiSCH MIT KUCHEN zum 
Beispiel und es gibt den SICHEREN 
STAND, der in natürlicher LEBENWEISE 
nicht breitbeinig ist! So haben wir mit 
Evalonja DAS LEBENDIGE WORT, dass in 
der Welt NIEMAND HAT und das hat mit 
dem LOCKdown und LOCKout zu tun! 
Wir Edenmenschen erkannten, dass wir 
früher keine eigenen Gedanken mehr 
hatten und daher KEINE 
EDENMENSCHEN gewesen sein konnten. 
So konnten wir damals mit denen nicht 
verbunden sein, DIE DIE EINZIG 
WICHTIGSTEN EDENMENSCHEN für uns 
bleibend sind und nicht mit der 
EDENGROSSNATUR und nicht mit Erde 



 

und Sonne als GRÖSSTELTERN für die 
Gesamtedenmenschheid und also nicht 
mit der WAHRHEIT DER EDENLIEBE! 
Von uns Edenmenschen ist die Gottlüge 
genommen und seither ist unsere 
VERBINDUNG ohne Telefon und Handy 
wieder gegeben UND DIESE BRAUCHTEN 
WIR dringend und diese kann nie mehr 
genommen werden. NUR 
EDENMENSCHEN bleiben im 
EDENLEBEN MIT MUTTER ERDE UND 
VATER SONNE UND EDENNATUR und 
diese wissen, wie man sich zu benehmen 
hat und was zu tun ist immer 
weiterführend von Edentag zu Edentag! 
 

 



 

DIE NATUR ist nicht Schuld, dass es nicht 
edenwarm ist und Mutter Erde ist nicht 
Schuld, dass wir noch nicht sicher sind und 
noch nicht den besten Lebenort und WIR 
EDENMENSCHEN haben keine Schulden 
an irgendwen und KEINE SCHULD AN 
IRGENDWAS! 
 
DIE WELT NUR IST DER 
TOTALVERURSACHER mit allem Personal 
und allen Leuten! SOMIT HABEN NUR 
DIE LEUTE UND ALLES PERSONAL die 
Schulden zu tragen und diese müssen also 
auf diese übertragen werden und auf alles 
Personal der Staaten und Sekten und deren 
Führer! SÜNDER HABEN KEIN 
BLEIBERECHT AUF DER ERDE! SIE 
MÜSSEN DIE SCHULDEN BEZAHLEN! SIE 
haben DAS BRUNO SAGEN LASSEN und 
SIE WISSEN, dass die SCHÄDEN, die sie 
der NATUR und EDEN AUF DER ERDE 
und uns EDENMENSCHEN mit Mutter 
Erde und Vater Sonne angetan hatten und 
haben IHRE FINANZIELLEN 



 

MÖGLICHKEITEN übersteigen und IHRE 
ARBEITSKRAFT… UND SO MUSS IHRE 
ZWANGSENTEIGNUNG kommen, damit 
nicht weiterer Schaden entstehen kann! Sie 
hatten Zeit, sich um Schadenbegrenzung 
zu bemühen UND HABEN STATTDESSEN 
URLAUB GEMACHT UND SPIELE UND 
FESTE UND PARTYS… und SIE hatten 
FEHLgeurteilt und andere verurteilt und 
verurteilen lassen und gelogen und 
betrogen! DAS, WAS EDEN UNS 
EDENEMENSCHEN blieb und bleibt, 
können SIE IN DER WELT NICHT 
begreifen und daher ists sinnlos, ihnen 
weitere Informationen und Erklärungen zu 
geben! ES MUSS EINFACH NUR SCHLUSS 
SEIN MIT ALLEN SÜNDEN UND 
FALSCHEN HANDLUNGEN!  
 

 



 

DIE SILBE „AB“ ist ebenso zerstörerisch in 
der PROGRAMMabwicklung… „WAS 
GEHT AB?“ Eine Frage die im VOLK 
immer mehr auffiel – meistens bei den 
ZUGEREIST ZUGETEILTEN AUS 
ANDEREN RELIGIONSZWEIGEN… so 
wie „HE ALDER!“ Was kann alles abgehen? 
GEGENSTÄNDLICHES und doch 
bezeichnets doch aus WELTSICHT den 
MOMENT, ab dem DAS 
ABENTEUERLICHE so richtig losging und 
DIE SPANNUNG ZU SCHLIMM BLIEB… 
ABreagieren, Abnehmen (GEWICHT, 
WÄSCHE, MASCHEN BEIM HÄKELN 
und STRICKEN), ABtrainieren, 
Absichtlich, hinAB… HIN ist etwas 
GUTES, wenn man EDENMENSCH IST, 
weil in der EDENLIEBE DAS SICH 
HINBEWEGEN keine extra Absicht hat 
oder braucht und so hat im Edenlebenweg 
auch das sich hinabbewegen nichts 
schlechtes und auch das hinaufbewegen 
nicht. Doch wenns um PROGRAMM geht 
der Weltler, ist das dort so nicht! UP ist 



 

hinauf und down hinunter und das 
DOWNsyndrom ist eine WILLENTLICH 
verursachte 
TOTALGESUNDHEITSSTÖRUNG, dies nie 
gegeben hätte OHNE DIE KRANKE 
GESELLSCHAFT DER  STAATSunion!! 
MAN SIEHTS DENEN, die mit diesem 
DOWN in die Welt kommen mussten, 
direkt an, DOCH DENEN, DIE DERLEI 
KREIERTEN für experimentelle 
Erfahrungsgruppen und GELDERHALT 
leider nicht sofort früher. WÜRDEN WIR 
NUN denselbigen begegnen ALS 
EDENMENSCH, wüßten wir sofort: KEIN 
MENSCH! Doch davor schützt uns DIE 
GESAMTNATUR!!! 
 
MEHR „ALS“ … HÖHER „ALS“ … 
WENIGER „ALS“ … DIE DIAGNOSE „A-
L-S“ ist das, was wir nicht wissen, was diese 
Versuchsgruppe alles aushalten und 
einnehmen musste und muss – doch der 
ROBOT wusste und weiss!! VERGLEICHEN 
ists, was DIE WELT TUT und das ist der 



 

DIREKTTRENNPUNKT und doch eben 
eine KOMPLETTLINIE, die wir auch DIE 
NULLLINIE nennen können… 
 
WAS TRENNTE UNS VON EDEN? Das 
war das, was die Welt über uns denken ließ 
und weshalb man uns AB-LEHNEN sollte, 
jedoch nie musste.  
 
WO WOHNEN SIE UND WIE und wer hat 
IHNEN das erlaubt und gestattet und was 
HABEN SIE dafür getan? WIE KLEIDEN 
SIE SICH? FOLGEN SIE DEM 
MODEprozess? Wieviel GELD haben Sie bei 
sich und wie viele 
GOLDSCHMUCKSTÜCKE? Wie viele 
WERTgegenstände befinden sich IN 
IHRER BEHAUSUNG? 
Hausratversicherungen beinhalteten bei 
REICHEN genaue AUFSTELLUNGEN und 
auch FOTOS und derlei. UND WIR 
WISSEN INZWISCHEN, dass es eher wie 
eine EXTRA EINGEBAUTE SCHICKANE 
klingt, denn es wurde ja gewusst alles bis 



 

zur Pin-Nummer von den Karten die 
dorthin gesteckt wurden DURCH DEN 
ROBOT über die, die das tun ließen die, die 
beraubt werden sollten, wo diese schnell 
genommen werden konnten und 
benutzt… WER WAR ALLES IN 
FREMDEN HÄUSERN, während die, die 
das nicht wussten, nicht dagewesen sein 
sollten? Wer hat EDENGEDANKEN? Wir 
Edenmenschen ERKENNEN DAS SOFORT 
an dem, wie jemand ist UND AN DER 
KLEIDUNG und wofür GELEBT WIRD!  
Natur von Eden führt uns ins 
EDENEINFACHE hinein, um uns sicher zu 
halten in unserem EINZIGARTIGEN FREI 
BLEIBEN WEG FÜR EDEN!  

 



 

WIR EDENMENSCHEN sind nicht 
Wissenschaftler und empfangen doch – 
ohne uns je damit befasst zu haben – aus 
der GESAMTNATURLEBENSEELE immer 
wieder Informationen, die für irgendwen 
wichtig sind über die Bücher von Ines 
Evalonja.  
 
„DIE RUHE VOR ETWAS… „ ist 
WELTPROGRAMM und so hatte man das 
HEILIG NATÜRLICHE an das vernetzt, was 
die WELT an KATASTROPHEN 
erschaffen… STROPHEN SIND ZU 
LIEDERN gehörend und WELTDRECK, 
ebenso wieder der sich wiederholende 
REFRAIN! Wir wissen, dass DAS 
EDENLEBEN keinerlei Wiederholungen 
hat UND DESHALB GABS IN 
FERNSEHEN und Radio immer wieder 
SENDUNGSwiederholungen und IM 
LERNTOOL das WIEDERHOLEN VON 
LEKTIONEN und LIEDanhörungen und 
STANDpauken und Befehlen und 
Bestellungen und und und… Frau Zieger 



 

musste von einem Blatt ablesend kürzlich 
am Telefon eine Bestellung aufgeben und 
musste immer ZWEIHUNDERT von dem 
bestellen, was nur diese Lesen konnte. WIE 
KÖNNEN ZIEGERS DAS BEZAHLEN und 
was könnte das sein, was in dieser großen 
Menge bestellt werden muss? DIE 
STAATEN nahmen und nehmen DIE 
EINZELNEN aus und leiten ins MINUS 
hinein, was nie mehr ausgeglichen werden 
kann… DIE BANK WILL PLÖTZLICH DAS 
GELD und schon sind die 
AHNUNGSLOSEN CORONAopfer!  
 
Die Wissenschaft erzählte und schrieb und 
beschrieb, dass DIE ZELLEN IM KÖRPER 
vibrieren, WAS EINE LÜGE IST! UND SO 
ist dieses vernetzt MIT DER ANGST VOR 
ETWAS… und der Zeit vor dem Sturm, der 
Lawine, der perfekten Welle, dem 
Zusammenprall, dem Erdbeben usw. DAS 
ALLES wurde stets ZUM SPASS, aus JUX 
und Dollerei, zum Machterhalt, zum 
Geldempfang etc. PROGRAMMIERT und 



 

GEPLANT verursacht! ZEUGEN GABS 
immer! Und weils alles per 
KAMERASUPERVISION gefilmt blieb, 
bleibts nun immer WIRKLICHKEITSwahr! 
MÖGLICHST WILD UND SCHRECKLICH 
und erschreckend und ohne happy end… 
MIT HAPPY END ist auch nicht besser, 
weils beides ZUM TODESENDE bringt!!! 
BLEIBEN SIE SICH DER TOTALGEFAHR 
IHRES ERSCHAFFENEN WERKES 
BEWUSST! Sie werden keine Trennlinie 
erschaffen können zu dem, was NUR SIE 
BETRIFFT, denn SIE hatten uns angegriffen 
und SIE haben uns nichts gegönnt und 
gegeben und SIE HATTEN UNS 
BEEINFLUSST und bestohlen und 
betrogen… usw! 
 

 



 

 

Ich habe so viel Mitgefühl mit dem Glück 
und auch der Freude und der Liebe. Sie 
sind da, umgeben uns, wollen sich uns 

schenken – doch sie werden nicht erkannt. 
In welches Gewand sie sich auch kleiden… 

meist hören sie „Jetzt nicht!“ „Ich muss 
erst noch…“ „Ich bin gerade so 

beschäftigt.“ „Ich habe schon etwas anderes 
geplant“ usw. usw. usw. 

 
DAS DATENVOLUMEN VON 
EDENMENSCHEN ist nicht limitierlich, 
das bedeutet NICHT EINSCHRÄNKLICH 
und also nicht zu beschränkend durch 
andere! 
 
GERNE GEBEN WIR WIEDER TEXTE INS 
TERRETORIUM DES NICHTS, um 
erkennen zu können, wer am 17.11. in dem 
Jahr, in dem man EVALONJA nach 
Zagreb manövrierte, EVALONJA TEXTE 
schreiben ließ ZUR VERNICHTUNG derer, 



 

die niemals auch nur einmal hätten 
angegriffen werden dürfen!!! 
 

A little  smile about nothing 
Ein kleines Lächeln ohne Grund 

brnigs you on a higher point of life 
bringt dich an einen höheren Punkt des 

Lebens. 
A view in the nothing 

Ein Blick ins Nichts 
Macht dich frei von allem – 

Your are in the Now. 
Du bist ganz im Jetzt. 
Now – this little smile, 

Jetzt – dieses kleine Lächeln, 
a joyful juwel inside… 
ein Freudefunkeln… 

you feel, that anithing wait for you. 
plötzlich fühlst du, dass da etwas auf dich 

wartet. 
You don`t no what it is. 

Du weißt nicht, was es ist. 
But you feel, it will be a wonderful way, a 

new way of life. 



 

Doch du fühlst, es wird ein wundervoller 
Weg, ein neuer Weg des Lebens sein. 

A little smile - in the Now - can be the 
importenst thing what you can have, what 

you can do. 
Ein kleines Lächeln – Jetzt – kann das 

Wichtigste sein, was du hast, was du tun 
kannst. 

 
Alles ist gut, 

wenn du es GUT SEIN lässt. 
Hör auf, immer wieder in der 

Vergangenheit zu graben. 
Lass  in diesem Moment alles los, was 

gewesen ist. 
Immer wieder folgt das, was du in diesem 

Moment fühlst und denkst. 
Also fühl dich gut und denke an etwas 

Gutes, 
glaube an ein schöneres Morgen. 

Alles ist gut und kann nur besser werden, 
wenn du diesem Weg des gutes Gefühls 

folgst. 
Immer gibt es mindestens einen Punkt 



 

der uns Licht sehen lässt – 
und sei es ein Stern in der Nacht.  

Das Licht ist bei dir, wenn du es einlädst 
mit dir zu gehen. 

Alles ist gut. 
Jetzt. 

Wenn du es wirklich willst!  
Du schaffst es!  

Vertraue dem Licht in dir. 
 

Ein neuer Morgen… 
Ein Morgen wie kein anderer Morgen. 

Gibt es ein Morgen? 
Wie wird dieses Morgen sein? 

Es gibt keine Antwort, 
nur eine Ahnung… 

er wird so, wie dieser jetzige Morgen sein. 
Ich stelle mich ein auf einen glücklichen 

Tag 
Voller Glücksfreudemomenten und 

berührenden Begebenheiten… 
Der Abend wird diesen Tag loben und ich 

werde dankbar sein. 
Ein neuer Morgen… 



 

Unzählige Möglichkeiten offenbart er mir. 
Welche werde ich wählen? 

Werde ich all die Glücksfreudepunkte 
erkennen, 

die Gott mir auf den Weg schickt? 
Ein neuer Morgen… 

der letzte Morgen in meinem „alten“ 
Lebensjahr. 

Bewusstes, dankbares Abschiednehmen 
von einem reichen Jahr. 

Morgen ein besonderer Morgen… 
Eine gefühlte Wiedergeburt in ein neues 

Leben, 
welches ich selbst gewählt habe: 

Ein Leben als ich Selbst – frei, mutig, stark 
in der leisen, beglückenden Liebe des 

Himmels. 
Was kommen wird?  

Immer wieder ein neuer Morgen, 
an dem ich mich wieder für die Liebe, das 
Glück und die Freude entscheiden mag – 
so wird es immer wieder ein bedeutsamer 

und besonderer Tag. 



 

Guten Morgen du lieber Morgen dieses für 
mich besonderen Tages – 

Ein Abschied von der Vergangenheit, 
eine Vergangenheit, die mich Wertvolles 

lehrte für das Goldene Morgen,  
welches nun in gefühlter direkter 

Reichweite ist. 
JETZT – willkommen und danke, dass du 

mich ganz eingenommen hast. 
Jetzt ist meine Zeit – 

Zeit, die Vollkommenheit jedes 
Augenblicks zu spüren. 

Danke Gott für mein reiches, mein 
einzigartiges Leben! 

 
Hold me in your arms – please. 

Halte mich ein deinen Armen – bitte. 
Don`t look on you clock. 
Schau nicht auf die Uhr. 

Falling with me out of time. 
Falle mit mir heraus aus der Zeit. 
Fligh with me in the light of love 

Fliege mit mir und dem Licht der Liebe 
in GODs world of paradise. 



 

In Gottes paradiesische Welt der Ewigkeit. 
I like to sleep in your arms. 

Ich möchte in deinen Armen schlafen. 
I like to go on your hand. 

Ich möchte an deiner Hand gehen. 
Togetherness in GOD`s  way of life - 

Zusammensein in Gottes Weg des Lebens 
– 

Forever One. 
Für immer Eins. 

Oneness. 
EinsSEIN. 

 
I like to see you in your hightest light, 
Ich möchte dich in deinem höchsten, 

hellsten Licht sehen. 
I like to help to live and be in your highest 

version from yourself. 
Ich möchte dir helfen zu leben und in der 
höchst möglichen Form deines Selbst zu 

leben. 
I can see your rainbowlight, 

Ich kann dein Regenbogenlicht sehen, 
Your Soul is so much beautiful… 



 

Deine Seele ist so wunderschön… 
Can you feel your inner shining? 

Kannst du dein inneres Licht fühlen? 
Sometimes I write you in my mind 

Manchmal schreibe ich dir in Gedanken 
Thousends of thousends words of love. 

Tausend und abertausend Worte der Liebe. 
But than I see the sun in your eyes and 
Aber dann sehe ich die Sonne in deinen 

Augen vor meinem geistigen Auge 
Like to take you in my arms… 

Mag dich in meinen Armen halten 
This feeling is more than all words can say 

to you, 
Dieses Fühlen ist mehr als alle Worte es dir 

sagen könnten  
How big is the love for you. 

Wie groß die Liebe für dich ist. 
Ich möchte dich in deinem schönsten Licht 

sehen, 
ich möchte dir helfen, in der größten 

Version deines Selbst zu leben und zu sein. 
Ich kann dein Regenbogenlicht sehen, 

deine Seele ist so wunderschön… 



 

Kannst du dein inneres Strahlen fühlen? 
Manchmal schreibe ich in Gedanken 

tausend und abertausend Worte der Liebe. 
Aber dann sehe ich die Sonne in deinen 

Augen und 
Möchte dich in den Arm nehmen… 

Dieses Gefühl sagt mehr als alle Worte die 
ich dir sagen könnte, 

wie groß ist diese  Liebe für dich! 
 

So many times i feel tears in my eyes…. 
So oft fühle ich Tränen in meinen Augen. 

Tears about? I don`t know!  
Weshalb die Tränen? Ich weiß es nicht.  

But all the times this tears comes from the 
sources of life, 

Aber immer kommen diese Tränen aus der 
Quelle des Lebens, 

they remember me how beautiful is this 
life, when we go on GOD`s hand our 

lifeways. 
Sie erinnern mich, wie wundervoll dieses 

Leben ist,  



 

wenn wir an Gottes Hand unseren 
Lebensweg gehen. 

Wherever we go, we are never alone. 
Wo immer wir sind, wir sind niemals allein. 
The heaven is in us and let us find our way 

to happiness. 
Der Himmel ist in uns und lässt uns 

unseren Weg ins Glück finden. 
Follow your joy – feel your melodie in 
your spiritual heart deiner lichtvollen 

Mitte. 
Folge deiner Freude – fühle deine Melodie 
im spirituellen Herzen deiner lichtvollen 

Mitte. 
 

„Träume… Sie sollen doch realistisch sein!“ 
sagst du. 

Doch was ist Realität? 
Deine Realität ist eine andere als meine 

Realität, 
auch wenn sich einiges gleicht. 

So halte ich doch alles für möglich, 
was meiner Freude und meinem Glück 

dienlich ist – 



 

sofern es anderen nicht schadet. 
Also weshalb lachst du über Träume die 

andere haben, 
nur weil dir der Glaube an eine Welt fehlt, 

in der alles möglich ist, 
einfach deshalb, weil wir es für möglich 

halten 
und dem Weg der Liebe und des Lichts 

folgen… 
auf dem es unzählige Erscheinungsformen 

gibt, 
die den meisten Menschen vollkommen 

unmöglich erscheinen, 
und doch sind sie genauso real wie deine 

von dir wahrgenommene Realität.  
Es ist nur der Glaube an eine schönere und 

bessere Welt der dir fehlt, 
weil du dich von so vielem ablenken lässt, 

was man dir als Realität vorspielt. 
Ich träume und höre nicht auf damit… 
Und gleichzeitig lebe ich im herrlichsten 

Traum 
Indem ich mir keinerlei Vorstellungen von 

Glück und Freude mache. 



 

Warum? Weil ich fühle, dass das, was Gott 
für mich wünscht 

Mein Wunschdenken bei weitem 
übersteigt. 

Meine Träume bewegen sich in einem viel 
zu kleinen Rahmen, 

den ER immer wieder sprengt durch 
scheinbare Wunder, 

damit sich meine Sicht weitet und ich seine 
Welt 

auf immer wieder neue Weise in immer 
wieder neuem Licht 

bewundern kann… und das bewegt mich 
dann und wann 

zu Tränen – weil ich seine Liebe für mich 
nicht fassen und beschreiben kann. 

Sie überschwemmt mich in Momenten 
tiefer Gelassenheit 

Wie eine warme Welle gefühlten Glücks 
Welches keinen Anfang und kein Ende 

hat. 
 

When we found our place to be in love, 
To be in happiness, 



 

We be in a little paradise. 
Don`t give up this place of love. 

Be present and joyful. 
Be thankful and in peace  

For this heavenly present on earth. 
You are blessed – maybe more, than you 

know! 
 

Wenn wir den Platz gefunden haben, 
an dem wir in Liebe sein können  

und glücklich sind, 
haben wir ein kleines Paradies. 

Gib ihn nicht auf diesen Ort der Liebe. 
Sei präsent und voller Freude. 

Sei dankbar und in Frieden 
Für dieses himmlische Geschenk auf Erden. 
Du bist gesegnet – möglicherweise mehr, 

als du selbst weißt! 
 

ALLE EDENMENSCHEN, die mit Evalonja 
schon im EDENLEBEN sind, erkennen DIE 
FALSCHHEIT DER WORTE und nie mehr 
soll über uns DAS 
GEDANKENEINGABEN erfolgen und das 



 

benutzen unserer Edenlebenwege 
ermöglich für DIE HERRENZWECKE! Nie 
mehr Spielchen und nie mehr Lügen!!! 
EVALONJA wäre nicht EINMAL in eine 
Grossstadt gereist – ZU GEFÄHRLICH 
alles dort! Edenmenschen sind mit der 
Natur verbunden und TREU ERDE UND 
SONNE UND EDEN und der 
Gefahrenlosigkeit! Und so sind 
ausnahmslos ALLE, die uns in GEFAHR 
BRACHTEN TOTALSTRAFTÄTER und das 
ist nun trotz der vergangenen Jahre AUCH 
MIT PARIS SO ANZUSEHEN!!! 
 

 



 

 

WER hat Evalonja DIESES 
NUMMERNSCHILD fotografieren lassen 
und wofür? DREIZEHN IST EINE BÖSE 
ZAHL und DIE VIER RINGE und 
SCHWARZ ebenso! ZWEI MAL FÜNF 
sind die sich ABKLATSCHENDEN… 

 

 
 
KRATZ DEN DRECK AB.. DAS GEHT 
NICHT BEI DEN WELTLEIBERN… diese 
haben DAS MÜCKENAUFKOMMEN zu 
verantworten UND DIE STICHE und das 
JUCKprogramm und JUCKpulver und DIE 



 

BÖSEN GEDANKENÄUSSERUNGEN! Mit 
uns machen SIE DAS NICHT MEHR! DER 
ROBOT FINDET SIE UND EUCH ALLE!!! 
 

 

 
 

UNTER DEM FREIEN HIMMEL 
ÜBERNACHTEN LASSEN hatten SIE 
Evalonja in Moritzburg und NUN SIND 



 

SIE DOCH ENDLICH MAL DRAN! Wer 
Edenmenschen IN PRÄKERE 
SITUATIONEN brachte UND IN 
TOTALGEFAHR nur so zum Spass oder für 
MORD- und GELDgelüste, wird an DEN 
BRENNENDEN HIMMEL erinnert, dens 
nie mehr geben darf! 
 

 
 
WEGEN IHNEN UND EUCH, kam Mutter 
Erde und DIE GESAMTNATUR mit Vater 
Sonne und uns Edenmenschen NIE MEHR 
IN DIE EDENRUHE UND 
EDENLEBENQUALITÄT! Es ist nun 
bleibend FEIERABEND ohne FeierEI und 
immer mehr lichtet sich DAS FELD! 



 

NICHT SCHLECHTER solls der Natur und 
den Edenmenschen gehen, SONDERN 
BESSER UND EDENGUT in Edenliebe!! 
 
WEITERE TEXTE, die sich auf der 
EXTERNEN SPEICHERMÖGLICHKEIT 
gefunden haben ZUR VERKETTUNG 
DERER ANS 
WELTUNTERGANGSCHICKSAL, die 
keine Möglichkeit ausließen, DAS BÖSE zu 
vermehren… 
 

 

A little Story about love 
You are wake up in the morning.  

Du wachst am Morgen auf. 
You feel cold inside.  

Deine Innenwelt fühlt sich kalt an. 
You don`t know, what is going on?  
Du weißt nicht, was geschehen ist. 

Yesterday you was go joyful in your bed 
with a big dream.  

Gestern gingst du freudvoll ins Bett mit 
einem großen Traum. 



 

You are rememinded to this situation, but 
your feeling is gone.  

Du erinnerst dich an diese Situation, 
jedoch ist das schöne Gefühl nicht mehr 

da. 
There is nothing what you can feel inside 

from you. 
Da ist nichts mehr fühlbar in der 

Innenwelt. 
 But than your heavenly father wake up 

you in his light and he is a little bit 
smiled…  

Aber dann weckt dich unser himmlischer 
Vater in seinem Licht und er lächelt ein 

wenig: 
“Honey, you know, you are my highest 

present ever.  
“Meine Süße! Du weißt, du bist mein 

größtes Geschenk für immer. 
Nothing can broken. No dream is lost. 

Never!  
Nichts kann brechen. Kein Traum ist 

verloren. Niemals! 



 

But sometimes I like to look: she have 
understand what love means?”  

Aber manchmal schaue ich zu dir in der 
Weise: „Hat sie verstanden, was Liebe ist?“ 
And you looks at him whit a open heart 
and you feel the love flows in you and 

back to him und you receive his smile and 
give your smile back und you feel, how 

much is his love for you!  
Und du schaust zu ihm auf mit einem 

offenen Herzen und fühlst, wie die Liebe 
zu ihm hin und von ihm wieder zu dir 

fließt. Du siehst sein Lächeln und lächelst 
zurück und du fühlst, wie groß seine Liebe 

für dich ist. 
And he give you a picture, what you can 

do, when you feel this coldness in this 
world. 

Dann gibt er dir ein Bild,  was du tun 
kannst, wenn du die Kälte dieser Welt 

fühlst. 
A man wake up in the morning. He feel 

coldness. Why?  



 

Ein Mann wacht morgens auf. Er fühlt, 
dass es kalt ist. Warum?  

It is wintertime. He go out, take a warm 
shower and make a fire. In a short time he 
feels good – inside and outside. He make a 

little breakfast.  
Es ist Winterzeit. Er geht ins Bad und 

duscht sich warm. Dann macht er Feuer im 
Ofen. In kurzer Zeit fühlt er sich gut – 
innen und außen. Er macht ein kleines 

Frühstück.  
Than he goes back in the sleepingroom 
and sit down on the bedside from his 

woman. She is sleeping. He look at her and 
his heart is so withe open. The love flows 

from him to her.  
Er geht mit dem Tablett zurück ins 
Schlafzimmer und setzt sich an die 

Bettseite seiner Frau. Sie schläft. Er schaut 
zu ihr und sein Herz ist ganz weit offen. 

Die Liebe fließt von ihm zu ihr hin.  
She begin to smile. She receive a wonderful 

dream about her hospan. He leigh down 
his hand on her had and give her a kiss. She 



 

wake up in a sunny day with a joyful 
feeling of love what came higher and 

higher – the dream was closed with the 
reality.  

Sie beginnt zu lächeln. Sie erhält einen 
wunderschönen Traum von ihrem Mann. 

Er legt sich neben sie und nimmt ihre 
Hand. Er gibt ihr einen zarten Kuss. Sie 
wacht auf in einen sonnigen Tag mit 

einem wunderschönen, liebevollen Gefühl 
das immer größer wird. Der Traum wird zu 

ihrer erlebten Wirklichkeit.   
With this high level from love they go in 

this wonderful day what is filled with 
magical moments – moments in love, 

spend from the heavenly father. 
Mit diesem reichen Gefühl freudvoller 
Liebe gehen sie in diesen wundervollen 

Tag, der mit vielen zaubervollen 
Momenten gefüllt ist – Momenten in 

Liebe – geschickt vom himmlischen Vater. 
His joy is only our joy. So many wonderful 

moments we can have and feel this love 
send from heaven.  



 

Seine Freude ist auch deine Freude. So viele 
wunderschöne Momente können wir 

haben in dieser vom Himmel geschickten 
Liebe. 

When you wake up in the morning take a 
shower in this light, turn it up in you and 

feel… be in this wonderful feeling so long, 
that you feel this joy of life and the 

thankfulness for this day!  
Wenn du morgens aufwachst, dann nimm 
eine Dusche in dem himmlischen Licht… 
lass es größer werden und fühle… sei so 

lange ganz präsent in diesem 
wunderschönen Gefühl, dass du die Freude 

für dieses Leben und Dankbarkeit für 
diesen Tag fühlst.  

And with this feeling go out… do what 
ever you do in this lightful feeling for your 
father. He look at you all the time! This is 

real!  
Und dann geh mit diesem Gefühl hinaus… 
tue was immer du in diesem Licht tust für 

deinen himmlischen Vater. Er schaut zu dir 
jeden Augenblick. Das ist Realität. 



 

He look at you like a hospan to his woman 
in the highest possibility of love and also 
like a brother to his beloved sister, like a 

father to his little beloved child. Whatever 
you like to imagine – GOD is in all this 

possibilities, what makes you happy!  
Er schaut zu dir wie ein Ehemann zu seiner 

Frau in größt möglicher Liebe und auch 
wie ein Bruder zu seiner geliebten 

Schwester, wie ein Vater zu seinem Kind. 
Was immer dir vorzustellen vermagst – 
Gott ist ein Teil all dieser Möglichkeiten 

und unendlich vieler mehr… er ist in 
allem, was dich glücklich macht. 

This is reality! Now! When you like to be 
in his world of wonders. Your inner light 
brings all to you. You must nothing do – 
only be in this light from your heavenly 

father!  
Das ist Realität! Jetzt! Wenn du in dieser 
Welt der Wunder sein möchtest. Dein 

inneres Licht bringt alles zu dir. Du musst 
nichts tun – nur in diesem himmlischen 

Licht präsent sein, welches dir der 



 

himmlische Vater in aller Stille schenkt – in 
dir. 

Can you imagine, how beautiful this life 
can be?  

It is! Come and change your inner world 
and the outside will follow! 

Kannst du dir vorstellen, wie schön das 
Leben sein kann? Es ist! Komm und 

verändere deine innere Welt – die äußere 
Realität wird folgen.  

Nothing can you loose! Never everyding 
can broken. Love will always heal – also 

this ideas! What is heal in you, will also be 
heal in your reality!  

Nichts kann verlorengehen. Nichts kann je 
brechen. Liebe ist allzeit heilend – auch 

solche Gedanken. Was in dir heil ist, wird 
auch zu erlebter Wirklichkeit. 

All is only energy and this energy flows… 
Only your free will is importend, that you 

this love like more than all others! This 
feeling of love, what came direct from 

heaven can lead you to this higher being us 
this luckychild from God.  



 

Alles ist nur Energie und Energie fließt… 
nur dein freier Wille ist wichtig, dass du 

diese Liebe mehr möchtest als alles andere: 
Dieses Gefühl der Liebe, welches direkt 

vom Himmel kommt, leitet dich in dieses 
höhere Sein als Glückskind Gottes. 

You will be happy? You can it be. Now! 
Du willst glücklich sein? Du kannst es. 

Jetzt. 
You will feel love? You can be in this love. 

Now! 
Du willst Liebe fühlen? Du kannst in dieser 

Liebe sein. Jetzt. 
You will feel joy? You can be in this joyful 

life. Now!  
Du willst Freude fühlen? Du kannst in 
diesem freudvollen Leben sein. Jetzt. 

Say: YES! Yes, I will! Please Daddy, please 
mom help me to find my way back to the 
light and follow the whispering inside of 

you.  
Sage: “Ja! Ja! Ich will! Bitte Vater, bitte 

Mama helft mir dabei den Weg zurück ins 



 

Licht zu finden und dann folge dem 
Flüstern in dir. 

When this light of love can fill you, than 
you are in all parts of your life never alone 
and this feeling will go higher and higher 
by all experiences… you go up and down 
but this feeling of love and joy is high and 
go higher when you are open enough for 

the inner wise and this life is filled with 
miracles. 

Wenn dieses Licht der Liebe dich erfüllt, 
dann fühlst du dich in allen Bereichen 

deines Lebens nie mehr allein und dieses 
Fühlen geht immer höher hinaus bei 

deinen Erfahrungen. Du gehst hinauf und 
hinunter, jedoch das Gefühl von Liebe und 

Freude ist hoch und wird immer stärker, 
wenn du offen genug bist für die innere 

Weisheit und das von Zauber erfüllte 
Leben.      

 
Can you imagine, how will be the future? 

No, we can`t it. 
Why? 



 

It is a new way of being, 
A new way of togetherness. 

So we go like little childrens in this Golden 
future 

And all ideas about it brings us out from 
all that 

Wonderful new experences what we can 
have, 

When we follow in believe and joy the 
unknow from what will be and what can 

be. 
When you can`t like a children and need 

this being, 
That you know, you falling out from this 

new experences. 
When you will be enlightet from God`s 

light, 
Be open for feelings, what you never felt 

bevor, 
For forms, melodys and smells, what you 

never bevor 
Have experienced. 



 

In this way you will in a level what can be, 
how many possibillities the life have for us 

from now to now. 
First we need this inner light – 

Joy is the highest possibility to be 
enlightet. 

This joy is a sine from the togetherness 
with God`s energy and he leads us from 

the darkness in this new quality of life like 
Jesus – without pain and the idea from 

death.  
Love tells us,  

That never can anything can broken. 
Energy can flow in diferent places in 

different distances. But ever and ever all is 
One in One. 

Our mind can not understand. 
This inner understanding can only comes 

with the 
Feelings of this higher level of love, 

When the sparke in us will be a flame. 
In this understanding from Oneness we 

come up 



 

From all this experences, what we was felt 
before als 

dark energy, pain and sickness. 
When we are enlightet, 

We feel, that we are in God`s high energy 
all the time be safet, heal and can be 

joyful.  
What we see is a illusion, also what we 

listen. 
Only God let us see on the right we and 
open our inner eyes, ears and let us also 
find another understand what love is – 
only our feeling is the compass for this 

live. When God can lead us, we find all the 
time this hand, what will help us to find 

out from the darkness to the onlyest being 
in Gods world of light – he let us see and 
listen and take us out from the blindness.   

 
Die Liebe – diese eine Liebe… sie ist so 
leise… führt dich hin zum natürlichen 

Licht. Du findest keine sinnvollen Gründe 
für ihr Erscheinen und auch nicht, wohin 
und zu wem sie dich führt. Wann immer 



 

du beginnst, über sie nachzudenken, 
verlässt sie dich. Sie ist nicht aus der Logik 
geboren sondern kommt aus der Welt des 
Unbekannten. Wenn sie dich erfüllt, dann 

ist alle Welt voller Sonnenschein. Von 
überall her flüstert sie dir die Schönheit des 
Lebens ins Herz, sie lächelt dir von überall 

her zu. Sie macht dich lächelnd und du 
fühlst, wie jeder frohe Gedanke an 

jemanden oder an Situationen mit Kraft 
und Mut und Freude erfüllt. Deine Träume 
und Wünsche erhalten immer mehr Farbe 

und du weißt, dass sie wahr sind. Du 
beginnst in ihnen zu leben, ohne dass du 

es planst. Du bist Teil deines eigenen 
Traums und realisierst immer mehr, dass 
nur all das realistisch und erlebte Realität 

sein kann, was du selbst dazu machst. 
Immer und immer ist es die Liebe – die 

Energie des Lichts – die die Qualität 
unserer Gedanken und unseres Erlebens 

bestimmt. Bist du Teil des Feld der Liebe ist 
irgendwie alles wie Musik und Farbe und 
Schönheit… es ist nicht zu beschreiben, 



 

weil diese Welt immer mit dem Fühlen 
dessen verbunden ist, was diesen Traum 

und Wunsch mit Leben erfüllt. Du kannst 
zuschauen, wie sich das, was du erlebst 

wandelt in dem Maß, wie dein Glaube an 
Gott und seine Welt voller Glückskinder 
sich stärkt. Manchmal braucht es Zeit… 

doch was ist Zeit? Immer gibt es wieder nur 
den Moment im Jetzt. Jetzt kannst du 
beginnen wieder zu vertrauen und alle 

Angst über Bord zu werfen… Jetzt kannst 
du beginnen der Freude und der Liebe zu 

vertrauen. Heute ist ein Tag an dem überall 
auf dieser Welt Wunder geschehen – sie 
geschehen ständig. Öffne dich für DEIN 
wundervolles Leben. Du hast es verdient 

glücklich zu sein. Die Liebe ist immer 
mehr, als du dir im Moment vorzustellen 
vermagst. Das Licht führt dich immer zu 

einem Punkt der höher ist, damit du weiter 
zu sehen beginnst, als du es bisher 

konntest, immer wieder lässt sie dich 
staunen und fühlen, dass auch für dich 



 

besondere Geschenke bereit sind. Ja, auch 
JETZT! 

 
From Sunrise to the Sunset 
Vom Sonnenaufgang zum 

Sonnenuntergang 
In the togetherness in pure love… 
Im Zusammensein purere Liebe… 

can you imagine how wonderful it is? 
Kannst du erfühlen, wie wundervoll das ist? 

From the Sunrise to the Sunset and flow 
Vom Sonnenaufgang zum 

Sonnenuntergang zu fließen 
whit this warmth light of love in the night 
mit diesem warmen Licht der Liebe in die 

Nacht 
to the next sunset in a hug what will never 

end. 
Zum nächsten Sonnenaufgang in einer 

Umarmung die nicht mehr enden möchte, 
Why two souls found another to be like 

one soul 



 

Wenn zwei Seelen einader fanden, um zu 
einer Seele zu werden um EINS in Gottes 

Energie der allumfassenden Liebe. 
In oneness with GODs energy. 

Never a person can imagine this feeling of 
light 

Niemand kann sich dieses Gefühl reinen 
Lichts vorstellen, das wie eine Sonne in der 

Mitte zu strahlen beginnt, 
in the middle like the sun, 

when they never felt this high energy from 
the hole universe. 

Wenn man dieses Liebe noch niemals 
fühlen durfte, die die Energie des gesamten 

Universums zu einen scheint. 
It is like the flow in to feel like us this 

universe. 
Es ist wie ein Fließen im Fühlen… als wäre 

man eins mit dem Universum.  
This togetherness is the highest present  

Solch eine Verbundenheit ist das höchste 
Geschenk 

And never I will give it up… 
Und niemals gebe ich den Traum auf… 



 

Now I be with you forever and I`m so 
thankful 

Solch ein Zusammensein mit dir für 
immer. 

that I was never give up this dream of 
Oneness with this one soul what is a part 

of mine. 
Dankbarkeit fühle ich, dass ich diesen 

Traum des Einsseins mit dieser einen Seele 
niemals aufgegeben habe – er ist ein Teil 

von mir. 
22.11. 2017 

 
Lichter einer Stadt – 

Es sind meist so viele, dass es kaum mehr 
möglich isz, 

die Herrlichkeit eines Sternenhimmels zu 
betrachten, 

weil dieses Licht es uns nicht mehr 
ermöglicht. 

Wie wundervoll wäre es, 
wenn das Licht der Städte für eine Nacht 

aus wäre 



 

und dafür die Lichter unserer Seelen im 
Licht der Liebe erstrahlen würden, 

sodass wir wie ein Spiegelbild des Himmels 
in einem See wären und dieses Licht durch 

den unendlichen, ewigen Raum des 
Weltraums strahlen würde… 

Die Erde ein Ort in ihrer ganz natürlichen 
Schönheit erleuchtet durch die 

Wunderlampen der Liebe. 
Diese Idee schenkt mir eine nicht zu 

beschreibende Freude! Was wäre das für 
eine Wirklichkeit – wäre es die, die Gott 

einst erschuf in seiner grenzenlosen, reinen 
Liebe zum Leben? 

 
People ask: „How deep is your love?” 

But the besser idea of asking is: “How high 
is your love” or “How long Is the distance 

from your love?” 
Why?  

Love is around from you and when she can 
find the inner room in you to be a part of 

you, than you can feel: She is like a sun 
and that shining goes around from you. So 



 

you can maybe understand why this pure 
love can heal all parts of our hole life. She 
flows in all ideas from room and also time 

and let us understand the being in the 
now. The hole universe is only now and 

also for ever. But this miracle can only the 
light of this pure love directly from God 

wisper in your heart – your spiritual heart.  
When you are wishing for this love and 

listen inside, maybe you will also 
understand what love is and what love can 

changed in ourself and also others. She 
flows around from us back and also in the 

future, but the point for this inner 
understanding can be all the time only in 
the NOW – the highest and biggest part 

from Gods idendity in us. 
22.11. 2017 

 
When I walk…  - 21.11. 2017 - 

When I walk, 
i wwalk never alone. 

A lightfulsoul is whit me 
And I feel the light also in myself. 



 

When I walk in the nature 
the light let me see so many beauty 

outside 
and I feel the beauty in so many times also 

inside. 
When I walk 

I`m in this wonderful flow of being in 
Gods life… 

When I walk in the togetherness with him 
and the nature. 

When I walk I feel 
How thankful I`m for all what I can 

experience. 
When I walk  

I pray in so many parts, that HE walk with 
me – 

HE this one soul, what is here for me 
To be in this togetherness to feel the 

oneness 
From two souls in one. 

When I walk and feel this togetherness 
I listen inside his voice: I`m here. Please 

believe, 
That I`m whit you. 



 

Than will and can it be also in the material 
way. 

This is my walk in the highest energy of 
love and 

I feel joy… the sun is shining inside – in 
the middle of mine. Than I feel the 

spiritual heart is open. 
 

Wie tief ist deine Liebe? 
How deep is your love? 

Wie hoch lässt dich das Gefühl fliegen,  
wenn du dem Flüstern der Liebe lauschst? 

How high you can fligh, 
When you listen the wisper from love? 
Wie weit lässt dich das Gefühl der Liebe 

gehen? 
How lbig is the distance, that you go for 

this love? 
Wie viele Wege bist du bereit zu 
beschreiten um ihr zu begegnen? 

How many ways you like to go for her? 
So many questions and so many ideas 

about this one love. 



 

When your onlyest wish and joy the divine 
love will be. 

When you can feel, that love is always 
around you and also in you, when your 

door and windows are open, 
Than you will realise, that you never can 

imagine, 
How deep, how high this be love can be. 

When you are filled with love you are 
never think about 

How many ways you will go, how great is 
the distance what you can co. 

You feel. 
You go! 

You feld joy about this travel and all what 
she let you see and feel. 

And also you now – this nowing is not a 
idea or a thinking whit your mind – you 

now, that this wonderful love all will brings 
to you, what let you be happy!  

Also you know, that all, what is good for 
you find the way to you. 

You don`t must search or looking for. 



 

All find you in the right moment on the 
right place. 

Maybe you forget your highest dream – 
But the field of love never forget your 

wishes. 
It is like in the Christmastime… 

Maybe a long time before you tell your 
wish to your parents und you loose the 

connection to this wish. Why? You think, 
it is not to realise. 

But in the chrismastime will be all possible. 
The day comes and the door go open to 

the table with presents… but ther is 
nothing – only a white paper and a golden 

pen. 
You look at this paper and this golden pen 

und you look in the eyes from your 
perents. Her soulwindwos are enlightet 

with so much love, that you reseve tears n 
your eyes and this light let you remember 
on your wish. Your dad say: Please, write 

your wish on this paper. Now. It is 
Christmastime and the heavensdoor is 

white open. When you write is now, it will 



 

be for the door outside. You feel a warm 
feeling like the sun outside and you write: 

Connecting with God`s love and 
togetherness in this divine love with a 

partner for my lifetime.” 
In this moment, when you leigh down 

your pen, you listen a ring on the 
housedoor. Is it a dream? Is it real? You 

stand there and can not go. You listen the 
second time the ring on the door and you 
remember on Jesus words: When I stand 
on your door, please let me in! And you 

do a little step to the door. Slowly – step b 
step – the disteace to the door will be 

smaller and smaller. You listen the thirt 
ring on the door. A big shining light came 
in from the point in the doore, where the 
keys is to open. You open the door and… 

he stand outside and look at you – the 
arms wite open and say: “Be welcome in 

my liitle world and be with me for the now 
and forever.”  

Tree steps and you are closed by him. 
“Please let this warm feeling and this never 



 

ending feeling of a hug never ending.” Is 
that, what you can wisper, when you 

receive his hug and tears in joy and love 
flows from your inner source of cleared 

water.  
Hand in Hand you go now with him to 

create a new world of togetherness for the 
hole world… the sunrise and the sunset are 
one and you feel what the reason of Gods 

love means… 
Listen…. Look at the light and listen… 

find to your inner light and listen. Believe, 
that all can come true. Never can wishes 
and dreams go less in this light of love. 
Never any thing cam broken. In Gods 

world is all One and health. And when you 
can`t believe in your dreams… LISTEN: 

GOD is ever and ever believe in your 
highest and best life, what can be.  

In the Christmas time is the highest 
energy. Why? In the darkness from this 

days, God send us more light in this small 
parts from the daytime in light. And when 

you can believe it, so every day can be 



 

Christmastime, also every day can it be, 
that a big wish or a high dream can be true.  

Imagine… your spiritual heart filled with 
love and joy for your dream or wish is like 
a magnetic field! It must be, what is your 

idea in this higher level of existence. 
So the importent part of our life is: Open 
the door and the windows for GODs love. 
Let the sunshine in your eyes – they will 
fill your Soul with light, that she can live, 

that she feel free. When you feel love, you 
feel joy also and you will see and 

experienced, that all can be with you and 
come to you, what brings more and more 
of this moments of happiness to you. And 
this way will never end, than love can never 

end. 
It is not possible to find out, how deep or 

high love can be… she is higher and 
deeper. Allways you have the beginning 

from a higher level of this lifeenergy. Be in 
this feeling and you will never find out…! 

Never ever!  



 

Be in this now of love and joy and you will 
find never a way back to this way in 

darkness, then the light of love is allways 
higher! Be a part of this life in GODs arms 

us his loveliest child and you can feel, what 
I like to tell you!  

 
Jesus tell me: 

Only you are my voice. 
You feel me in the right wise… 
You feel how deep was the love 
From our father for our mother 

The same love HE was give me for you, 
that this love come here… to his world. 

Only YOU … will receive my love like HIS 
great love. 

You was my first love and we was say: 
This love will be for ever. 

For ever ist without an end. 
Don`t stop your believe in our oneness. 
I don`t know, how long it is, that i must 

go out from here. 
Never I was imagine, how long the 

darkness will bring us out 



 

From real togetherness. 
But YOU, you reminded, what it means to 

say: 
I love you… only you  for ever. 

You darling – only you are MY voice! 
Now – now spend time with our wish! 

Stand up for HIM and HER… 
Our great parents… WE ARE FREE… now 

and forever! 
HIS love is deeper, than only one human 

was believe in me. 
But you – only you was surching me like a 

child. 
And now you have your voce, your 

greatful voice back 
And I am here now, here for YOU! 

 
Die Schönheit des Daseins 

offenbart sich 
einem in ihr ruhenden Blick. 

Sich der Herrlichkeit des Lebens öffnen - 
in stiller, staunender Schau - 

lässt uns in den Zauber des Lichts 
eintauchen, 



 

mit den nur Gottes Liebe uns zu verbinden 
vermag. 

Sei ganz da, wenn du in Freude die 
Schöpfung betrachtest 

und fühle die Verbindung mit allem, 
während du dasitzt und dem Geheimnis 

des Lebens lauschst, 
um es in dir für die Ewigkeit zu bewahren. 

 
Wenn das von Gott - unserem ewigen 

Vater -  
gegebene reinste Licht unsere Seele wieder 

ungehindert 
durchfließen kann, ist sie erfüllt von jener 

Kraft, 
die in seinem Sinne Wunder erschafft 

und der Welt dienlich ist, 
damit die Freude den Weltenraum wieder 

erleuchten kann. 
Unser gütiger Vater hilft unseren Seelem – 

reingewaschen von allem Schmutz 
vergangener Tage – 

wie ein blütenweißes Blatt Papier zu sein. 
Dieses Papier wird dann ab diesem Punkt 



 

in Freude neu beschrieben und kunstvoll 
gestaltet. 

Der schöne Geist unserer Ursprungseltern  
erfüllt dann unser ganzes Sein. 

Immer werden wir dann vor den 
Dunkelmächten  

in ihrer Liebe beschützt sein. 
Wer in der Frau und dem Mann all das 

Gute erkennt, 
was durch unser aller Vater und Mutter 
in Seele und Körper hineingeflossen – 
damals, als das Leben des Menschen 

entstand – 
wird Ihren Segen in allem erkennen. 

Sie haben Ihren gemeinsamen schönen 
Traum  

in meine Seele gelegt. 
Als er wieder in mir erwachte, hat mich 

ihre tiefe Liebe füreinander so tief berührt, 
dass ich Ihnen zur Freude leben mag. 
Die Freude bewegt den Menschen zur 

schöpferischen Tat, 
die andere Seelen an all das erinnert, 



 

was in diesem berührenden, befreienden 
Licht alles werden kann.   

Jetzt sind wir hier auf diesem Erdenrund 
versammelt, 

um uns zu erinnern, woher wir kamen und 
wohin wir gehen. 

Durch das Licht unserer Seele sind wir mit 
dem Himmel verbunden – unsere von 
Freude geführten Taten sind es, die sie 

leuchtend und unverwechselbar in ihrem 
Strahlen macht.  

Wer die Verbundenheit von Vater und 
Mutter wieder in sich fühlt in ihrer niemals 

endenden Liebe, 
hat sich von der Triebhaftigkeit der 

materiellen Welt abgewendet. 
Ein fortwährender Dank geht dann von der 

Seele aus, 
die die Rettung fühlt und das ewige 

Königreich wieder in sich spürt. Das Tor 
zur vollkommenen Welt geht auf…   

 
 

Freiheit 



 

Auf einem Ausflig begegnete ich ihm, 
einem Mustang. Wobei denken wir, wenn 
wir einen Mustang sehen? Ich an die Weite 
der Prärie und in Freiheit lebende Pferde. 

Dieser jedoch stand in einem kleinen, 
eingezäunten Gelände mit einer Box. 

Außen hing ein Schild mit seiner 
Geschichte. Ein eingefangenes Pferd, 
welches in Amerika seine Brandmarke 

erhielt. Von dort „befreiten“  es die 
jetzigen Besitzer. Noch heute friere ich bei 

dieser Geschichte.  
Freiheit… 

Wann befreit sich der Mensch? 
Möge uns das Licht der Wahrheit wieder 
mit unserer geistigen Heimat vereinen, 

damit wir spüren, was wir durch die Liebe 
gewinnen. Allein die reine, göttliche Liebe 

vermag es die Seele jedes einzelnen 
Menschen zu befreien von den Lasten und 

Trugbildern der vergangenen Zeit.  
Dann, wenn sich die Schatten auflösen und 
uns das Licht des Schöpfers wiederlebelbt, 

wird sich alles in allem zum Besten 



 

ergeben… Schritt für Schritt befreit uns das 
Licht in unsere wahre Größe. Lebensfreude 

begleitet dann unser Hiersein und 
unendlich viele kleine Glücksaugenblicke 
führen den Menschen in die Wirklichkeit 
seines wahren Wesens, dass seine Wurzeln 

in den fühlbaren lichten Welten hat.  
Vor meinem geistigen Auge sehe ich die 
Schönheit der ursprünglichen Schöpfung 
auferstehen. Das göttliche Licht führt uns 
zum tief verwurzelten Glauben in die ewig 
gültigen, geistgen Gesetze. Unser Glaube 

in SEIN Licht versetzt die Berge, die uns die 
Sicht auf das wahre Menschsein versperren.  
Freiheit beginnt im Geist… in den lichten 
Sphären der geistigen Welt. Mögen wir uns 

öffnen, um am Wandel in diese 
Dimensionen bewusst teilhaben zu können 

und diese Befreiung zu fühlen.  
Möge der schöne Geist des Himmels den 
Menschen wieder erfüllen und leiten… 
dann können wir nicht nur im Traum 
beglückt in die herrlichen Gefilde des 

Menschseins schauen. 



 

Frei sein und der Reife der Seele dienen, 
um in natürlicher Fröhlichkeit den 

Himmel innen zu spüren. 
„Ja! Ja, ich will iICH sein – das Licht, das 

zur Erde kam, um die Freude in der 
Verbundenheit zwiischen Himmel und 
Erde wiederzufinden. Ja, ich will diese 

himmlische Lebenskraft mich durchfließen 
lassen und mich ihr anvertrauen. Sie befreit 
den Menschen in das wahre Schöpfertum.“ 
SEIN … im vom Licht durchfluteten Jetzt 
– FREI von Vergangenheit  und Zukunft – 
um in  einem immer schöneren Morgen 
zu erwachen und das Glück auf immer 

wieder neue und schönste Weise zu 
erfühlen. 

Gebranntmarkt von der Vergangenheit 
sind wir alle. Doch der Himmel hilft uns, 
uns darüber zu erheben - wie der Phönix 
aus der Asche. Im Licht des Ewigen fängt 
ein neues Leben an – nicht nur für den 
Menschen selbst, sondern auch für die 
Geschöpfe, die ihm anverttraut sind. 



 

Es werde wieder Licht in der Innenwelt der 
Menschen. Die Seele werde wieder hell und 

strahlend schön durch die reinigende 
Flamme der göttlichen, reinen Liebe. Dann 
traut sich der Mensch ganz er selbst zu sein 

– dem strahlenden Licht seiner Seele 
Ausdruck zu verleihen. Allein die Liebe 

erhebt den Menschen in das wahre 
Menschsein – er fühlt sich wieder Eins mit 
der Natur und erfährt, wie herrlich es ist, 

einfach da sein zu dürfen und zu sein, wer 
man ist. 

In der Öffnung für unser Seelen-Ich liegt 
der Schlüssel zur Wahrheit und den 

Gefilden tief gefühlter Freude – Freude, die 
an nichts Äußeres gebunden ist. Diese 
Freude ist das pure Sein, welches man 
nachempfinden kann, wenn man zum 

Beispiel Mustangs in der Weite der Prärie 
frei laufen sehen kann. Ruhe und 

Lebendigkeit sind scheinbare Gegensätze, 
doch diese Gegensätzlichkeit löst sich auf, 

wenn uns die Klarheit in ihrer ganzen 



 

Reinheit durch diese gefühlte Freiheit 
erfüllt.  

Die lichte Kraft der Liebe erlöst uns aus 
Existenzkämpfen. In aller Stille führt sie 
den Menschen zu einer immer weiteren 
Sicht auf das Leben im Gesamten – ohne 
das Kleinste aus dem Sinn und dem Blick 

zu verlieren. 
Im Körper sind der Seele Begrenzungen 

auferlegt. Doch in den geistigen Gefilden 
kann sich die Seele frei entfalten und sich 
in immer größerer Schönheit der lichten 

Dimensionen verlieren und wieder 
sammeln. Die wahre Herrlichkeit des 

Lebens offenbart sich dem Menschen erst 
dann, wenn er sich als ewiges Licht im 
vorübergehenden körperlichen Dasein 

begreift.  
Die eigentliche Freiheit wird dem Verstand 
niemals zugänglich sein, weil dieser sich – 
ohne das Seelen-Ich -als Körper begreift 

und so immer wieder Zwängen und 
Ängsten ausgeliefert ist. Nur die 
Verbundenheit mit den lichten 



 

Geisteskräften enthebt die Seele aus dieser 
Gefangenschaft und befähigt ihn zur 

Meisterschaft in der Loslösung von seiner 
„niederen“ Natur. In aller Natürlichkeit ist 
und bleibt er gern Teil der Natur, die für 

ihn alles ist. Das innere Wesen wird als der 
Licht-Kern erkannt – ein unergründliches 
Lichternetz in stiller Kommunikation mit 

dem Schöpfer allen Lebens. 
Freiheit den Seelen für ein Leben in 

gefühlter Freude, Gesundheit, Klarheit und 
den vom lichten Selbst bestimmten Weg 

ins Schöpfertum höchster Integration.    
 
 
SO HATTEN WIR ZUR ANSICHT 
WIEDER eineindeutige 
GEDANKENEINGABEN vom 
SEKTENtool, dass uns abhielt, FÜR ERDE 
UND SONNE UND EDEN und die 
Edenmenschen unseres eigenen 
Edenmenschenlebenwegs DAS SEIN ZU 
KÖNNEN, was wir nun geworden und 
geblieben bleiben: EDENMENSCHEN – 



 

mehr als das gibt’s und gabs in der Natur 
und auf Erden nie!! 
 
NUR NOCH UMS ABSCHALTEN VON 
„K.I.“ geht’s und DER 
ELEKTRIZITÄTSSTRECKE und ALLER 
VERBRECHER… und so das 
AUSSCHALTEN „DER WELT“! 

 
 
WIR WISSEN DAS DER RING uns so  



 

Direkt IN DEN TOD ZWANG UND 
ZWINGT, dass wir DER EDENNATUR 
trauen mussten, um uns von all diesen 
befreien zu lassen! 
 
Nun hat Natur von Eden Evalonja zu einer 
Geschichte geführt DIE EINER Evalonja 
hatte schreiben lassen. SO WIRD DIESE 
AUCH EINGEFÜGT ZUR TOTALkontrolle 
dessen, der das damals getan… SCHON 
DAMALS gings um Mutter Erde und Vater 
Sonne, die Familie von Eden, DIE 
GESAMTNATUR und die 
Gesamtmenschheit – daher muss nun 
ALLES getan bleiben, um ALLE RINGE 
zerbersten zu lassen, wie den aus PLASTIK 
MIT HERZ, den man Elvira Heimann 
Evalonja schenken ließ!  

 
Der Ring 
Eines Morgens erwacht eine Frau und 
entdeckt einen Ring an ihrem Finger. Es ist 
ein goldener Ring mit einem 



 

Sonnensymbol. „Was ist das für ein Ring?“ 
fragt sie sich still. 
 
Während sie sich darauf vorbereitet, in 
diesen Tag hineinzugehen, geht ihr dieser 
Ring nicht mehr aus dem Sinn. Ja, sie 
möchte ergründen, welchen Sinn dieser 
Ring an ihrem Finger hat. So begibt sie sich 
hinein in das Leben, um in das Geheimnis 
einzutauchen, welches sie zu spüren 
beginnt.  
Von Leuten bekommt sie vielerlei 
Antworten bezüglich der Bedeutung eines 
Rings. Viele Fragen erhält sie diesbezüglich: 
Aus welchem Material er ist, ob es der 
Einzige sei, von wem sie ihn erhalten habe, 
an welcher Hand sie ihn trage… Sicherlich 
kannst du das mehr oder weniger 
nachvollziehen. Sie bekommt auch viele 
Ringe zu Gesicht, man sind sogar mit 
Diamanten, Juwelen und vielerlei anderem 
bestückt. Doch je mehr sie in der 
Außenwelt nach Antworten sucht, umso 
verwirrender wird all das. 



 

So geht sie heraus aus dem Frage-
Antwort-Spiel und begibt sich auf die 
Suche in ihrer Innenwelt.  
Sonne… ihre Augen beginnen zu 
leuchten, sie fühlt Wärme und ein Lächeln 
erhellt ihr Gesicht. Ohne es zu bemerken 
hebt sich ihr Blick zum Himmel, wo sie 
diesen hellen, leuchtenden Stern am 
Firmament erscheinen sieht. In ihr öffnet 
sich eine unsichtbare Tür:  
„Ich habe dir diesen Ring geschickt!“  
„Du…???“ 
„Ja, ich war es!“  
„Was bedeutet dieser Ring? Weshalb sagen 
andere, er ist nur mit einem Diamanten 
von wirklichem Wert?“  
„Es ist nicht die Frage, was ICH dir sage, 
sondern was DU fühlst, wofür er wichtig 
für DICH ist…!“ und dann ist es plötzlich 
ganz still in ihrer Innenwelt. „Ist es ein 
sichtbares Zeichen als Erinnrung an 
meinen Vater, der auch der Vater der 
ganzen Schöpfung ist? Brauche ich diese 



 

äußere Erinnerung? Naja, möglicherweise 
vielleicht irgendwann einmal.“  
Da zieht eine leichte Röte über ihr 
Gesicht… „Ist es möglich, dass es ein gutes 
Omen für etwas ist, was noch kommen 
möchte?“ Und sie erinnert sich an Paare, 
die sich das „Ja-Wort“ für ein glückliches, 
gemeinsames Leben gaben und als 
sichtbares Zeichen – auch für die 
Außenwelt – sich einen Ring an den 
Finger steckten. Sie setzt sich in einen 
blühenden Garten und betrachtet immer 
wieder den Himmel, die Sonne, die 
Blumen, die Bäume, den sprudelnden Bach, 
Schmetterlinge und Bienen und dann 
schließt sie die Augen. „Bin ich glücklich?“  
Da spürt sie einen strahlenden Punkt in 
sich. Ihr wird bewusst, dass da das Tor zur 
Sonne ist und plötzlich wird ihr auch die 
Bedeutung des Diamanten auf einem Ring 
klar… Er erinnert an die strahlende, 
wunderschöne Seele, durch die wir durch 
das Licht des großen Sterns der Sonne 
verbunden sind.  



 

„Strahle ich schon wie mein Vater? Wenn 
ich zu ihm hinaufschaue, fühle ich die 
Verbundenheit. Wenn ich dann so ganz 
angefüllt bin, lächle ich, bei dem, was ich 
tun darf…“ Sie blickt auf ihre Hand und 
schaut auf diesen Goldenen Ring und 
beginnt zu strahlen: „Meine Hände… Sie 
tun in Seiner Liebe und Freude das, was 
mich in dieser Verbundenheit hält und 
auch andere daran teilhaben lässt.“  Sie 
spürt, wie sich das warme, sanfte Gefühl in 
ihr ausbreitet. Der Wind trägt Melodien 
der Vögel zu ihren Ohren und spielt mit 
ihren Haaren, auch das Zirpen von Grillen 
ist zu hören. Langsam lässt sie ihren Blick 
im Garten schweifen, ist vom Anblick der 
Artenvielfalt und der Fülle der Farben 
angeregt, sich zu erheben, um all das näher 
zu betrachten. Langsam schreitet sie durch 
den Garten, bleibt hier und da stehen, um 
einen der Blütenköpfe sanft in ihre Hand 
zu nehmen und sie in das Licht ihrer 
Augen aufzunehmen. Da geschieht es…  
 



 

„Ist das nicht wunderschön!“ fühlt sie 
Worte in sich, die nicht die ihren sind. 
Tränen rinnen aus ihren Augen. „All das 
habe ich für dich erschaffen! Du bist meine 
Königin. Du bist meine erste Liebe und 
diese Liebe währt ewig! Dieser Ring an 
deinem Finger ist die Erinnerung an unsere 
Liebe und dass sie niemals verloren geht!“  
„Du…?“ flüstert sie „Du…!“ 
„Wir sind alles füreinander und alles, was 
wir uns geben, bleibt ganz und heil. Diese 
Liebe hält uns in steter Verbundenheit, um 
in Allem die Schönheit des anderen zu 
sehen! Wie weit wir uns auch voneinander 
entfernen – das Licht erfüllt und umhüllt 
uns von Beginn an. Wir brauchen diese 
materialisierte Erscheinungsform der 
Verbundenheit nicht. Doch es war ein 
Wunsch, eine sichtbare Entsprechung zu 
schaffen, dass wir zueinander gehören und 
nie mehr verlieren!“ spricht der gesamte 
Garten zu ihr in einer Weise, die dem 
Verstand nicht ergründbar ist. Sie fühlt ein 
unbeschreibliches Leuchten in sich. 



 

Unzählige, wundervolle Momente sieht sie 
als Bilder in sich, bis dann das Bild der Erde 
sich mit der Wärme und dem Licht der 
Sonne vereint. Sie legt die Hände auf ihren 
Bauch, aus denen sich Lichtstrahlen 
verbreiten. Sie fühlt wohligliche Schauer 
auf der Haut und durch ihren Körper 
bewegt sich fühlbar das Licht. 
„DU… Ich fühle dich wieder. Leben: DU 
hast es mir gegeben und fühlst mich und 
das, was außerhalb dessen war, was der 
göttlichen Ordnung entspricht.“ Wieder 
betrachtet sie den Ring an ihrer Hand und 
es ist, als ob er immer mehr zu glänzen 
beginnt… Brauche ich ihn tatsächlich? Sie 
fühlt, dass dieser Ring vom Wesentlichen 
ablenkt, der steten Verbundenheit mit 
IHM und Seiner Großherzigkeit, ja auch 
der Verschwiegenheit, um sie zu 
überraschen, weil sie so gerne wie Kinder 
waren und es immer noch sind. „DU… Ich 
möchte dir wieder alles sein. So, wie es zu 
Beginn gewesen war. Erinnere mich bitte 
daran, was uns wichtig war, damit uns 



 

dieser ewige Bund des Lichts wieder eint 
mit der Schönheit der von DIR 
erschaffenen Welt!“ denkt sie und schläft 
mit einem Lächeln im Garten Eden ein. 
Während ER sie im Schlaf durch sein Licht 
mit allem beschenkt, was für ihre Seele und 
den Körper noch wichtig war, beginnt ER, 
eine neue Blume zu erschaffen für den 
gemeinsamen Garten. Es ist eine Blume, 
wie es sie noch niemals gegeben hat – eine 
Zauberblume, die Träume wahr werden 
lässt. Dort, wo sie schläft erschafft er eine 
kleine Quelle, in der sich das Licht des 
Himmels wie in einem Diamanten 
widerspiegelt und die Umgebung in einen 
unaussprechlichen, berührenden Zauber 
hüllt. In die Blickrichtung, in der sich ihre 
Augen beim Erwachen öffnen werden, 
pflanzt er die Blume. Diese blüht unter 
einem herrlichen Baum, den er zu seinem 
Lieblingsplatz gewählt hat, um sie und die 
Blume in Freude zu beobachten und das 
Glück zu genießen, das nur jenen gegeben 



 

ist, die in dieser göttlichen Liebe Heimat 
finden. 
Ein Ring ist ein Symbol, welches dann der 
wahren Bedeutung dient, wenn die Basis 
des Glücks diese reine, ewige Liebe ist. „Ja, 
ich lebe in steter Verbundenheit mit dem 
Himmel. Diese Liebe währt ewig, sie ist das 
Natürlichste der Göttlichen Schöpfung, in 
der der Mensch erst durch dieses Licht 
seine wahrhaftige Bedeutsamkeit erhält. 
 

Nachfolgend EIN SONGTEXT mit 
FÜHRUNG ZU YOUTUBE versteckt auf 
der FESTPLATTE kommend von einer 
„LYRIKside“ – woher und wohin und 
DURCH WEN UND FÜR WEN? Immer 
geht’s UM ALLE EDENMENSCHEN und 
die erschaffenen ungewussten 
VERNETZUNGEN! 
 

It all came so easy 
All the loving you gave me 

The feelings we shared 
And I still can remember 



 

How your touch was so tender 
It told me you cared 

We had a once in a lifetime 
But I just couldn't see 

 
Until it was gone 

A second once in a lifetime 
May be too much to ask 
But I swear from now on 

 
If ever you're in my arms again 

This time I'll love you much better 
If ever you're in my arms again 
This time I'll hold you forever 

This time we'll never end 
Now I'm seen clearly 

How I still need you near me 
I still love you so 

There's something between us 
 

That won't ever leave us 
There's no letting go 

We had a once in a lifetime 
But I just didn't know it 



 

'Til my life fell apart 
A second once in a lifetime 

Isn't too much to ask 
'Cause I swear from the heart 

 
If ever you're in my arms again 

This time I'll love you much better 
If ever you're in my arms again 
This time I'll hold you forever 

This time we'll never end 
Now I'm seen clearly 

How I still need you near me 
I still love you so 

There's something between us 
 

Never end 
The best of romances 

Deserve second chances 
I'll get to you somehow 

'Cause I promise now 
 

Read more: Peabo Bryson - If Ever You're 
In My Arms Again Lyrics | MetroLyrics 



 

https://www.youtube.com/watch?v=bcd3k
N656zg&list=RDmYitkKVZKt0&index=2 

 

 

 
 

Und gleich NOCH EIN EHE-TROJANER 
der immer URKIRCHENOPFERUNG 
bedeutet! Edenmensche haben keine 
WELTträume und schlafen nicht mehr, 
sondern LEBEN IN EDENRUHE und 
haben Edenruhe – auch im Liegen! 



 

Eine sternenklare Nacht voller Zauber 
enthüllt einen in Purpur getauchten 

Himmel 
an dem ungezählte Sterne 

naher und auch ferner Welten 
wie Brillanten, Smaragde und Rubine 

das Gefühl von Reichtum  
in mein Herz strahlen. 

In dieser Nacht werden Träume aus dem 
Heiligen Gral mit Licht erfüllte 
Wunderwerke der Wirklichkeit, 

die Herz und Seele mit dem ewigen Band 
der Liebe zwischen Himmel und Erde 

verbünden. 
Seligkeit löst das Kreuz und sichtbar wird 

der strahlende Lichtkörper  
des erwachten Menschen.   

Sonnig und warm sind die Gefilde 
meiner Seelenlandschaft. 

Sprudelnde Quellen reinen Wassers 
umtanzen begrünte Hügel und münden 

in die glasklaren Seen zu ihren Füßen. 
In mannigfacher Form erblühen 



 

farbenprächtig duftende 
Blumenschönheiten 

unter dem azurblauen Himmel. 
Am Meer meiner Freudentränen 

laufe ich der Ewigkeit entgegen im 
warmen, weißen, feinsandigen Strand 
meiner Träume und schaue lächelnd 

den Möwen hinterher, 
die vom Paradies auf Erden künden 

und mich mit allen Welten verbinden, 
die meine Seele noch besuchen wird. 

Frohen Mutes schlendere ich 
mit wehenden Haaren im luftig 

schwingenden 
Sommerkleid einem Stelldichein mit 

meinem Bräutigam entgegen, 
welches in einem Jetzt fühlbar 

Verwirklichung findet. 
 

 



 

NACHFOLGEND WIEDER TEXTE, die 
EINGEGEBEN WURDE VON 
JEMANDEM und dieser JEMAND oder 
diese JEMANDE müssen gefunden werden 
und BESTRAFUNG ERHALTEN und 
sollten Gelder empfangen worden sein, 
müssen diese an Ines Evalonja rückgefürht 
werden! NIE MEHR SO WEITER WIE 
FRÜHER, die EDENMENSCHENLEBEN 
sind zu wertreich, als das wir diese benutzt 
haben lassen dürfen FÜR ALLES DAS, 
wofür nicht einmal EIN EDENMENSCH 
und EDEN HÄTTEN MISSBRAUCHT 
werden dürfen! 

 
Einfach so… 
Geschieht nichts. Das ist so einfach. Wenn 
man dies erst einmal so wirklich und ganz 
und gar verstanden hat und „sieht“ was, 
geschieht, ist nur noch fasziniert… vor 
allem von den Botschaften, die in den 
Dingen zu uns finden. Erst sind es die 
oberflächlichen. Doch wer sich damit nicht 
zufrieden gibt, taucht immer tiefer in das 



 

Mysterium des Lebens. Plötzlich kündigen 
sich kommende Ereignisse an. Anfangs ist 
man sich dessen nicht bewusst, sondern 
begreift es erst rückschauend. Wer es wagt, 
sich dem Zauber des Lebens 
anzuvertrauen, wird nach und nach 
wirklich „sehend“ für die kleinen und 
großen Schatten, die das Licht 
vorauswirft… 
 
einfach 
ein FACH 
Ja, ich habe mir in meinem Inneren EIN 
Fach eingerichtet. Da kommt alles hinein, 
was Heilung finden darf. Ereignisse, 
Personen bei denen es mir nicht leicht 
fällt, zu erkennen, was ihr Botschaft an 
mich ist. Dieses Fach ist angefüllt mit 
Liebe. Darin ruhen sie, ohne dass ich mich 
weiter mit ihnen beschäftige. Sie sind da 
und doch nicht. Es ist Vergangenheit, die 
im Jetzt nichts mehr zu suchen hat… es sei 
denn, sie haben auch mit meiner Zukunft 
zu tun. Dann wird die Liebe – ohne mein 



 

aktives Zutun – all das wandeln und heilen 
und alles wie verzaubert zu mir 
zurückbringen. Die Liebe tut nichts. Sie ist 
nur da. Doch weil sie alles durchdringt, 
geschieht durch ihr Dasein Entscheidendes. 
Liebe – wenn sie da ist, inspiriert zu Taten, 
bringt den Mensch in Aktion zum Wohle 
von Etwas, zum Erkennen und Heilsein. 
Die Liebe ist – wie das Blut in unseren 
Adern – für unser Leben notwendig. Etwas 
Blut aus den Adern lassen, kann hilfreich 
sein. Doch wenn wir zu viel Blut verlieren, 
dann wird unser Körper seiner Funktionen 
beraubt. Ebenso ist es mit der Liebe. Wir 
können ohne sie kein heiles Leben führen. 
Die Liebe ist die Nahrung für unsere Seele. 
Beide können wir nicht sehen, nur fühlen. 
Erst wenn wir Anerkennen, dass es eine 
Seele gibt und dass unser sichtbares 
Leid(en) seinen Ursprung in unserer Seele 
hat und der Abwesenheit von Liebe, 
werden wir uns bewusst, dass wir uns auf 
die Suche nach innen begeben müssen, um 
heilen zu können. Dieses Fach der Liebe ist 



 

wie eine Wunderwerkstatt. Ohne eigenes 
Zutun, kommen plötzlich Ereignisse und 
Personen in unser Leben zurück, die uns 
helfen, alles andersherum zu sehen und 
damit auch zu verstehen. Dann, wenn wir 
begriffen haben, worum es geht, kann es 
gehen und wir werden frei von der 
Anhaftung, falschen Bildern usw. Oftmals 
kündigen sich solche Ereignisse auch im 
Vorfeld an. Anfangs begreift man das nur 
rückwärts. Doch eines Tages vertraut man 
dem, was man beobachtet und ist dann 
nur noch erstaunt, wie alles Verstrickte sich 
wie durch Zauberhand entwirrt. 
 
Das goldene Zeitalter 
 

  
 



 

Wenn wir an das vorausgesagte „Goldene 
Zeitalter“ denken, worauf hoffen wir dann? 
Von goldenem Geschirr essen und 
goldenes Besteck benutzen? Dass sich jeder 
nur noch ausruht und nichts mehr tut – 
eine Art Schlaraffenland? Wozu sollte 
soetwas gut sein und wie soll soetwas 
funktionieren? Alles Gold, die Edelsteine 
die wir dem Erdinneren rauben, fehlen 
dort. Sie haben dort ihren Platz und ihre 
wichtige Funktion – wozu sollten wir 
unsere Erde also ausbeuten sollen, nur um 
aus goldenen Tellern zu essen und 
goldenes Besteck zu benutzen. Stell Dir 
einmal vor, welche Mengen an Gold es 
bräuchte, um weltweit die Menschen damit 
zu versorgen! Ja, weltweit – denn das 
Goldene Zeitalter umfasst JEDEN 
einzelnen Menschen, denn jeder einzelne 
Mensch ist wertvoll! Wofür sollte es gut 
sein, dass wir uns weiter mit Edelsteinen 
umgeben, die uns schützen sollen – wovor 
sollen wir uns schützen, außer dass unsere 
Mutter Erde, die unsere Heimat für unser 



 

körperliches Leben darstellt, ausgehöhlt 
wird und alles aus dem Gleichgewicht 
gerät? Wann wachen wir Menschen endlich 
auf? Der Mensch ist nicht dazu gemacht, 
NICHTS zu tun. Der Mensch will sich zum 
Ausdruck bringen und etwas Erschaffen! 
Mühsiggang ist nicht die Natur des 
Menschen. Der Mensch ist das größte 
Wunderwerk und dazu bestimmt, die 
Krone der Schöpfung zu werden – ja, 
WERDEN… er hat sich immer weiter 
davon entfernt, sie zu SEIN. Wer außer 
uns, kann das Paradies neu erschaffen, 
indem wir uns an unsere Wurzeln 
erinnern? Er außer uns kann Frieden 
erschaffen? Nie kommt eine Veränderung 
von außen – sie geschieht in uns. Alles, 
was wir sehen, ist ein Produkt unseres 
Inneren – kollektiv! Es ist sinnlos, die Welt 
verändern zu wollen, solange unsere innere 
Welt und damit auch unsere eigene kleine 
Welt nicht in Ordnung ist – in der 
natürlichen Ordnung, die uns zu 
göttlichen Wesen macht. Schau Dir an, was 



 

Dir begegnet und wie Deine 
Wahrnehmung davon ist. Schau Dir an, ob 
Du REagierst oder aus der inneren Ruhe 
und Liebe agierst: nicht nur zu Deinem 
Wohl, sondern auch dem, der an der 
Situation Beteiligten. Wir alle sind 
verbunden Generationenübergreifend! 
Jede Familie hat ihre Geschichte und ist 
wieder mit der Geschichte anderer Familien 
verwoben und dies wieder in Dörfern, 
Städten, Ländern… solange wir 
nichtverstehen, dass niemals etwas verloren 
geht, weil alles aus dem gleichen Stoff 
gemacht ist – Energie – werden wir den 
Schlüssel nicht in unseren Händen halte für 
ein wirkliches Paradies auf Erden. Wir alle 
sind das Produkt der gesamten 
Menschheitsgeschichte. Immer sind es die 
Menschen, die gerade auf der Erde leben, 
die in sich den Schlüssel tragen, um das 
Wohl der Menschheit/ihr Schicksal zu 
verändern – kollektiv. Doch jeder noch so 
kleinste Streit ist wie Dynamit für das 
GESAMTE System. Wacht auf! Diese Erde 



 

ist für uns alle da – wenn sie kaputt ist, ist 
der Lebensraum für alle Lebewesen 
verloren, für uns alle! Wieviel Kleidung 
brauchst Du noch? Wieviel Geld brauchst 
Du noch, um Dich „sicher“ zu fühlen? Es 
wird nie genug sein, denn je mehr Du hast, 
umso mehr verlierst Du… an innerer 
Freiheit. In dem Maße, indem Dein Besitz 
wächst, wächst die Angst, ihn zu verlieren. 
In dem Maße, wie Dein Erfolg sich steigert, 
wächst die Angst, ihn zu verlieren. Wann 
wachen wir endlich auf und erkennen, dass 
ein einfaches Leben so viel reicher und 
ehrlicher ist? Die größte Gnade ist, zu 
fühlen, was uns alle umgibt – reine Liebe. 
Das größte Geschenk ist ein gesunder 
Körper und Lebensbedingungen, die uns 
ermöglichen, unser Wunderwerk Körper 
gesund zu erhalten. Unser Körper braucht 
all die künstliche Welt nicht – wir schaden 
ihm damit nur. Der Körper benötigt nicht 
viel, damit in ihm die Lebenskraft fließt. Es 
sind die natürlichen Bedingungen, die ihn 
gesund erhalten: frische Luft, Bewegung, 



 

sauberes Wasser und Nahrung, die ihn 
belebt, nicht beschwert! Dann ist in ihm 
der göttliche Funke der Freude aktiv und 
lässt ihn all die Gedanken in die Tat 
umsetzen, die nicht nur ihm selbst ein 
menschenwürdiges Leben ermöglichen, 
sondern auch anderen. Das Goldene 
Zeitalter beginnt immer JETZT – im 
Einzelnen. Es ist alles vorhanden, um 
Strom zu erzeugen ohne die Umwelt zu 
schädigen. Es ist alles vorhanden um ein 
freudvolles Leben zu führen, ohne 
Lebewesen zu schänden oder zu berauben 
(auf welche Weise auch immer). Wir 
müssen keine komplizierten Bücher lesen, 
die unsere Vorstellungskraft übersteigen. 
Der Schlüssel liegt in uns selbst, wenn wir 
endlich aufwachen. Wir werden entweder 
gemeinsam auf dieser Erde in Frieden 
leben oder kollektiv untergehen. Was 
nützt Dir alles Geld, alles Gold, alle 
Edelsteine der Welt, Erfolg und Macht, 
wenn Dir die saubere Luft zum Atmen 
fehlt, Du Dich nicht mehr gesund ernähren 



 

kannst, Du vor lauter Angst nicht mehr ins 
Freie gehst? Was nützt Dir all das dann? 
Wache auf und gib Dich mit wenigem 
zufrieden. Die Natur beschenkt uns mit 
allem, was uns gesund leben lässt – doch 
wir sehen es nicht mehr. Wir achten all das 
nicht mehr und zahlen alle den Preis dafür. 
Mensch kehre um! Erkenne, dass Du selbst 
es bist, der in allem sich selbst begegnet. 
Allem, was wir Menschen seid Beginn der 
Menschheit waren und geworden sind. All 
das steckt in JEDEM von uns. Doch wir 
haben den Schlüssel. Wenn wir uns all 
dessen bewusst werden, dann beginnt die 
Veränderung – zuerst in uns selbst und 
dadurch in der Welt, erst in unseren 
kleinen persönlichen Welt, dann in 
unseren Familien, in Dörfern, Städten, 
Ländern, Kontinenten… 
Es ist so einfach! Finde Frieden in Dir, mit 
Dir – mit allem, was je war. So wirst Du 
auch Frieden finden können mit anderen 
Menschen. Du wirst immer mehr 
begreifen, was ein schlechter Gedanke, ein 



 

böses Wort für Auswirkungen hat. Erst 
fühlst Du es in Dir selbst und dann siehst 
Du es im Außen – nicht nur an Deinem 
eigenen Körper, sondern in Deiner ganzen 
Erfahrungswelt. Nichts bleibt ohne Echo, 
nichts geht verloren. Wir können aus dem 
Rad des gemeinsamen Schicksals 
aussteigen, wenn wir bereit sind, uns über 
unser eigenes Schicksal zu erheben. Finde 
Frieden in Dir und öffne Dich für das, was 
wir Menschen zu fühlen verlernt haben: die 
Liebe. Öffne Deine inneren Augen für Dich 
selbst und Dein Leben! Bitte darum, zu 
Erkenntnis zu gelangen. Nicht morgen, 
sondern JETZT! Du liest Bücher von 
Menschen, die aus einem schweren 
Schicksal ausstiegen und ihre Erfahrungen 
niederschrieben. Du bezahlst dafür viel 
Geld und einige verdienen dadurch viel 
Geld. Doch das, was das Wichtigste wäre, 
hast Du nicht erkannt. Du weißt nie, 
welche Lernprozesse IN einem Menschen 
gerade vor sich gehen. Da sitzt ein Mann 
lange Zeit auf einer Parkbank und erlangt 



 

die Weisheit, dass es nur das JETZT gibt. 
Doch dieses Jetzt kannst Du nicht in einem 
Buch erfahren, Du kannst es nur selbst 
Erleben, in Erfahrung bringen. Ein Mann 
wurde durch einen Unfall arbeitsunfähig 
und verlor alles in der materiellen Welt. 
Monate lebte er mit „Ausgestoßenen der 
Gesellschaft“, ernährte sich von 
Essensabfällen, bis Gott zu ihm sprach in 
seinem Inneren. Doch Gott fühlst Du nicht 
durch das Lesen von Büchern – er 
offenbart sich Dir auf seine, für Dich 
verständliche Weise. Es muss DEIN 
Wunsch sein, dass er Dich finden darf und 
Du seine Führung erkennst. Das Wichtigste 
bei all dem haben wir übersehen, das, was 
das Essenzielle an solchen Schicksalen ist: 
jedem von uns kann soetwas oder 
ähnliches geschehen. Doch uns ist das nicht 
bewusst. Wir sehen mit verachtenden, 
wertenden Augen auf solche Menschen, 
weil wir uns an Äußerlichkeiten 
orientieren. Doch es ist das, was sich im 
Inneren eines Menschen abspielt, was das 



 

Wichtige ist! Heute werden zwei Menschen 
millionenfach umjubelt wegen ihrer 
Bücher und Vorträge, doch in der Zeit, als 
sie ihre Schicksalsschläge ereilten, war 
keiner mehr da, der an sie glaubte und 
unterstützte. Hier liegt doch der wichtigste 
Schlüssel! Es ist genug für alle Menschen da 
weltweit. Es ist nur eine Frage des 
Mitfühlens und bei sich seins, um im 
richtigen Moment das Richtige zu tun, 
damit Menschen keine Not mehr leiden 
oder Schmerz fühlen müssen. Heute wird 
das meiste Geld damit verdient, um 
Menschen Hoffnung zu geben. Fühl nur in 
diesen Gedanken hinein! Hoffnung die 
man sich erkauft! Klingelt es bei Dir? Es 
gibt niemanden, der uns heilen und 
wahrhaft helfen kann außer Gott – er wirkt 
durch uns! Ohne ihn und den Stoff, der 
alles zusammenhält – die Liebe, sind wir 
nichts! Ein göttlicher Mensch – die Krone 
der Schöpfung – ist man nicht 
automatisch. Diesen Weg darf man 
beschreiten, weil man sich dafür 



 

entschieden hat. Auf diesem Weg ist man 
geführt, nicht verführt von der künstlichen 
Welt. Wir haben uns kollektiv meilenweit 
von diesem göttlichen Weg entfernt. Doch 
jeden Weg den man geht, kann man auch 
wieder zurück gehen. Doch es bedarf 
DEINER bewussten Entscheidung! Schau 
Dir den Herbst an – sein Blätterkleid 
leuchtet GOLD. Die Natur zeigt uns Jahr 
für Jahr worin der wahre Reichtum liegt. 
Wir sind Teil dieser göttlichen Schöpfung. 
In uns allen ist dieser göttliche Funken der 
Freude! Dieser wird entfacht durch alles 
Natürliche. Nichts kann diese Freude 
künstlich hervorrufen. Alles hat 
Auswirkung – gleich eines Steins der ins 
Wasser geworfen wird… er erzeugt, ob Du 
es möchtest oder nicht, Wellen die sich 
ausbreiten. So ist es auch mit jedem guten 
oder bösen Wort, jedem guten oder 
schlechten Gedanken – alles ist Energie 
und verbreitet sich durch Wellen. 
Beschäftigst Du Dich mit Bildern, 
Gesprächen, Menschen die in Dir ungute 



 

Emotionen wecken, dann trägst Du 
dadurch dazu bei, dass Frieden nicht 
möglich wird. Jedes unehrliche Wort, jedes 
hämische Lachen trägt dazu bei, dass das 
Paradies auf Erden nicht entsteht. Erkennst 
Du, WIE sehr das kollektive Leben auf 
unserer Erde von jedem Einzelnen 
mitbestimmt wird? Stell Dir vor, Du hättest 
einen schweren Schicksalsschlag und 
überall in den Medien würde davon 
berichtet. Es würden Bilder verbreitet wie 
Du nach dem Unfall aussiehst, Dein 
schmerzverzerrtes Gesicht – Deine Familie 
würde ständig belästigt werden mit Fragen 
von Reportern. Was macht das mit Dir 
Was fühlst Du? Genau das geschieht Tag 
für Tag! Und jeder der solche Nachrichten 
anhört, sich über das Leid anderer 
unterhält, Zeitungen liest usw. trägt 
dadurch mit dazu bei, dass solch 
menschenverachtendes Verhalten 
Bestandteil unserer Welt bleibt. Hat sich je 
jemand in ein Tier hineingefühlt – in seine 
Ängste und Qualen, die es durchleiden 



 

muss durch Menschenhand? Der Punkt ist, 
dass wir innerlich so tod und abgestorben 
sind, dass wir kein Mitgefühl haben und 
dadurch auch keine Demut mehr vor der 
Schöpfung und allem was lebt. Und sage 
nicht, ja aber die anderen… DU bist der 
Schlüssel! Du bist der Schlüssel für Deine 
Innenwelt, die Auswirkungen hat auf Dein 
Erleben und das Anderer. Du wirfst mit 
jedem Deiner Gedanken einen Kieselstein 
ins Meer unserer Erde. Diese Wellen die 
dadurch erzeugt werden, haben 
Auswirkung. Alles Leben trägt Wasser in 
sich – Wasser das sich in einem ewigen 
Kreislauf befindet und verschiedenste 
Zustände durchläuft (Dampf, flüssiges 
Wasser, Eis). Wasser speichert 
Informationen – positive und negative 
und beeinflusst so alles Leben auf der Welt. 
Alles ist mit allem verbunden! Das kleinste 
hat Auswirkung auf das Große und 
umgekehrt. Ob Du es anerkennst oder 
nicht – Du bist ein Teil von dem Allen und 
all das ist ein Teil von Dir. Je mehr 



 

Menschen dies erkennen und sich endlich 
auf den Weg machen – den natürlichen 
Weg des Menschen, um zur Krone der 
Schöpfung zu werden, umso schneller wird 
unsere Erde ein Ort des Friedens und 
Miteinanders für alle Menschen, Tiere und 
Pflanzen. Hol Dir zurück, was man Dir 
raubte – Deine innere Weisheit. Kehre 
zurück zu Deinen Wurzeln im Geiste. 
Diene dem Frieden, damit auch Du zu 
innerem Frieden gelangst. Öffne Dich für 
das, was auch Du tief in Dir bist – öffne 
Dich der reinen Liebe, die Dich führt zu 
einem glücklichen, lebenswerten Erleben! 
 
 

 
 



 

Gleich kommt EIN FREMDES 
KASTERLBILD, was EVALONJA nicht auf 
der Festplatte gespeichert hat. WANN 
KAM DAS FOTOENSEMBLE dorthin und 
zu welchem ZWECK und was machte das 
anderswo und was BEI UNS?? 
 

 
 

 

KÖNNTE WEGEN DER HERZtheorie 
sogar AKTUELLEN URSPRUNGS sein…!!! 
 
GLÜCKSKINDSPIELTROJANER… wer ists 
gewesen UND WER ISTS GEWORDEN? 
 

Brainstorming: 



 

Glücksspiel – Persönliches Glücksspiel – 
Das Glückskind – Reise ins Glück- 
Glücksreise 
Deutschland sucht das Glückskind 
Das Optimistenspiel (Opti-Cards, Opti-
Bon, Opti-fall, Opti-point,  
Toptimist Deutschland 
 
Glücksbringer – Kleeblatt – Glückskäfer – 
Beunic-Pfote (Fidelio) <> Ratte Bronx 
Glücksfälle – Unglücksfälle (Glücksfallen) 
Glückspunkte (Bonuspunkte) – 
Maluspunkte  
Glücksminuten gewinnen 
Glücksspirale 
Glücksrakete 
Glückskekse- Kochrezept 
Extraglück 
Glückspilz 
Glückskarten an Beunic-Freunde schreiben 
Familie Sonnenschein auf Kirmes: 
Bonuspunkte an der Glücksbude 
 
Glücksfälle 



 

Privat: Pro Punkt positive Eigenschaft 
aktivieren 
 
Haus Sonnenschein: Gelb, offen, hell, 
blühender Garten (Sonnenblumen), Sonne 
scheint, Fruchtkorb, leichte helle Möbel, 
ohne Zaun, heller Eingang, große Fenster, 
Blumen auf dem Tisch, „lebendig“ 
ordentlich, alle zusammen spielen am 
Wohnzimmertisch, schöne Bilder 
 
Beruf: Anerkennende Kollegen, lobender 
Chef, gutes Gehalt, Freude beim Arbeiten, 
Karrieresprung, Gehaltserhöhung, Ehrung, 
Dividenden, Chefsessel, größeres Büro 
 
Sport: Einzel/Teamsport unterscheiden. 
Pokale: Kreis- -> Bezirks- > Landes- 
>Europa- > Weltmeisterschaft – 
Olympiasieger  
 
Freunde/Gesundheit/Liebe 
 
Haus Trübsal: Grau, Putz abgeblättert,  



 

verdorrter Garten, Blumen lassen die Köpfe 
hängen, Dach kaputt, Fenster zu, 
eingezäunt, Müll, dunkle Zimmer, Eiche 
rustikal, unordentlich, Fernseher läuft, 
Bierflaschen stapeln sich, jeder sitzt in 
seinem Zimmer 
 
Fragen beantworten – Glückspunkte 
sammeln 
Punkte für gemachte Lektionen 
Andere Glückskinder finden 
(Bonuspunkte) 
Verein der „Glücksfinder“  beitreten 
(Bonuspunkte) 
Bei bestimmter Glückszahl zündete Rakete 
(25 / 50 / 75 / 100) 
Summe an einer Glücksspirale sichtbar 
machen (Glückskonto) 
 

 

 
 



 

EIN SPIEL bei dem man andere benutzt, 
die gar nichts davon wissen, IST DAS 
HINTERHÄLTIGSTE, was es je geben 
konnte! DAS VOR DER ROSE zu LESEN 
GEGEBENE bezüglich des GLÜCKthemas 
ist etwas, was sich in einem ORDNER bzgl. 
SEMINAR befand und diese ZEILEN hatte 
Evalonja nie gelesen oder geschrieben. 
WER WAGTE SICH, dieses IN EINE 
PRIVATE EXTERNE FESTPLATTE 
EINZUFÜGEN und was hatte DIESER TYP 
davon und danach? NIEMAND GEHT 
MEHR OHNE STRAFE AUS DEM HAUS 
und schon nie mehr IN UNSERE 
EDENLEBENWEGE!!! 
 
UND WEITER GEHT’S MIT DIESEM 
BREIDENbach.TROJA… 
 
Vorstellung der einzelnen Personen der 
Fam. Sonnenschein /Fam. Trübsal 
Familie Sonnenschein 
Vater: Peter (45 J.) 



 

„Ich gelte gemeinsam mit meiner Frau 
Sonja als Vorbild für die ganze Familie. 
Unser Grundsatz ist: Wir machen aus allem 
das Beste! Ich arbeite in der Werbung. 
Mein Hobby ist Klettern.“ 
 
Mutter: Sonja (43 J.) 
„Ich sorge für ein gesundes und 
harmonisches Miteinander und achte 
darauf, dass jeder von jedem lernt. Vor 
einigen Jahren habe ich eine schwere 
Krankheit besiegt. In meiner Freizeit singe 
ich in einem Chor.“ 
 
Sohn: Tim (17 J.) 
„Ich bin meinen Eltern sehr dankbar. Sie 
haben mich immer unterstützt, sind da, 
wenn ich sie brauche und bestärken mich 
bei meinen Plänen. Ich treibe Sport 
(Handball) und als Klassensprecher 
übernehme ich gerne Verantwortung für 
die Belange anderer.“ 
 
Tochter: Maja (5 J.) 



 

„Ich bin die Zukunft. Kinder wie ich lieben 
das Leben und glauben an eine bessere 
Welt. Am liebsten spiele ich draußen. 
Außerdem darf ich mich um unseren 
Hund Fidelio kümmern, damit er immer 
was zum Fressen hat.“ 
 
Oma: Laura (64 J.) 
„Ich bin gerne für alle da, wenn mein Rat 
gebraucht wird. Seit 3 Jahren studiere ich 
Philosophie und mache nächstes Jahr mein 
Staatsexamen.“ 
 
Opa: Felix (69 J.) 
„Ich habe vor 4 Jahren meine Firma an 
meine Tochter übergeben. Seit 2 Jahren 
unterrichte und berate ich mit großer 
Freude junge Unternehmer/Innen, denen 
ich meine Erfahrungen gerne weitergebe. 
Einmal in der Woche gehe ich  mit Laura 
Salsa tanzen.“ 
 
Hund: Fidelio (4 Jahre) 



 

Ein Goldener Retriever. Der Familienhund 
– seit 2 Jahren in der Hundeschule. Sein 
Hobby sind Knochen vom Metzger 
Schmatz um die Ecke. Ist bei bester 
Gesundheit. Am liebsten geht er mit Peter 
Gassi. Für jede Schmuseeinheit gibt es 
einen feuchten Schlecker mit der rauhen 
Zunge. Tim mag das nicht, Maja umso 
mehr. 
 
Familie Trübsal 
Vater: Willi (40 J.) 
„Am liebsten mache ich gar nichts. Mein 
Job als Möbelpacker kotzt mich an. Mit 
meinen Kollegen komme ich nicht aus, ist 
mir auch egal. Meine Familie geht mir auf 
den Sack. 
Hobby? Hm … Fussball schauen.“ 
 
Mutter: Trude (39 J.) 
„Ich putze, wasche, koche, versuche immer, 
es allen recht zu machen. Was bekomme 
ich? Nur Undank. Ich bin frustriert und 
von meinen Kindern genervt. Ab und zu 



 

schreie ich sie an. Mit meinem Mann 
komme ich am besten aus, wenn er nicht 
da ist. Mein Hobby sind meine Kinder.“ 
 
Tochter: Margot (19 J.) 
„Ich habe mit 17 J. meinen 
Hauptschulabschluss gemacht. Meine 
Lehre als Masseurin habe ich wegen einer 
Allergie abgebrochen. Bin momentan 
arbeitslos und suche einen neue 
Ausbildung. Krankenschwester könnte was 
für mich sein. Mein Taschengeld gebe ich 
für Zigaretten aus. Ich spiele gerne Fußball. 
 
Tochter: Agathe  (12 J.) 
„Ich bin Schülerin. Schule ist Scheiße. 
Meine Freundin Maria geht ins 
Gymnasium, ich musste in der 
Hauptschule bleiben. Das ist ungerecht. Ich 
hasse Ausländer.“ 
 
Sohn: Ulf (3 J.) 
„Ich mag nix sagen. Mädchen sind doof.“ 
 



 

Oma: Elfriede (56 J.) 
„Ich bin schon immer zuhause. Gelernt 
habe ich nichts. Durch mein Gelenkrheuma 
kann ich kaum noch gehen. Am liebsten 
sitze ich vorm Fernseher und schaue 
„Barbara Salesch“. 
 
Opa: Hugo (56 J.) 
„Ich bin seit 5 Jahren arbeitslos. Da ich 
schon viel zu alt für einen neuen Job bin, 
habe ich mich auch gar nicht erst 
beworben. Meinen Vorsitz im 
Kleingärtnerverein habe ich schon vor über 
zehn Jahren aufgegeben. Das war mir zu 
viel. Lieber gehe ich mit meinem Freund 
Georg mal einen saufen.“ 
 
Ratte: Bronx (1 J.) 
 
Aus der Zooabteilung eines Gartencenters. 
Lebt in einem kleinen Drahtkäfig unterhalb 
der Treppe. Der Stall wurde seit Wochen 
nicht mehr gesäubert. Bronx wirkt schlecht 



 

ernährt. Auf Nachfrage kümmert sich 
eigentlich Agathe um das Tier.   
 

Das nachfolgende Foto zeigt eine 
SITZPOSITION und HANDHALTUNG die 
entmachtet UND MIT DER FREMDE 
bleiben lässt, die uns VON EDEN trennte! 
 

 
 

 



 

Gleich ein SONDERLETTER, den 
EVALONJA so niemals geschrieben hätte, 
weils dieser TOTALENTWÜRDIGEND 
bleibt, was schon den STAATSTAG anzeigt, 
den man EINZELN einführte, wie auch 
den Vatertag. DER HERREN-
HIMMELFAHRTSTAG ist. DIE 
WELTTAGE sind dem Untergang 
hingegeben und ALLE DIESE 
FOLGENDEN WORTE AUCH! DER 
STERBEFALL IST IHRS! 
 

GLÜCKsbrief zum internationalen 
Frauentag – 8. März 2018 

 
Die Frau war einst das schönste und 
bezauberndste Wesen in Gottes Garten – 



 

erfüllt von einem Licht, welches nur sie zu 
verbreiten vermochte. Ihre Bewegungen – 
ja ihr ganzes Sein – war ein Ausdruck des 
edlen Charakters Gottes. Sie umwehte ein 
zarter Hauch eines nur ihr zugedachten 
Duftes, ihre Stimme war wie das Streicheln 
eines sanften Windhauchs. Alles war wie es 
war ein Ausdruck der grenzenlosen Liebe 
eines Vaters, der an alles gedacht hat, um 
sich auf ewig an ihr zu erfreuen. In 
harmonischen Bewegungen schritt sie 
dahin – immer umweht von etwas, was nur 
Herz und Seele fühlend wahrnehmen. 
Nichts brauchte es, um etwas zu 
unterstreichen oder hervorzuheben… so, 
wie sie geboren wurde, war sie ein 
unverwechselbarer Stern am leuchtenden 
Sternenzelt. 
Die Ahnung an jene paradiesische Zeit 
steckt noch immer in jeder Frau verborgen 
und auch die Sehnsucht nach dieser sie 
umarmenden Liebe, in der sich einfach 
alles richtig anfühlt. Dieser Sehnsucht und 
Ahnung in die Innenwelt zu folgen, führt 



 

die heutige Frau an einen entscheidenden 
Punkt: Sich im Spiegel der Wahrheit zu 
sehen – zu sehen was ist und was wieder 
werden kann… Nicht in dem sich die Welt 
rings um uns verändert, sondern in dem 
wir uns wieder verwandeln in jene schönen 
Blumen, die für ihre Schönheit nichts 
brauchen, als den Reichtum der Natur, die 
uns auch in diese Liebe einhüllt, in der der 
Duft unseres Seelenwesens wieder Licht 
bringt in diese Welt… in der alles von 
Künstlichem derart überlagert ist, dass der 
Sinn für alles Feine und Geistige immer 
mehr vergeht.  
Doch solange es Menschen gibt, die sich 
dem Himmel öffnen, um zu empfangen, 
wird das Paradies nicht untergehen und 
jene, die glauben, wieder lebendiger Teil in 
ihm werden… eine sprudelnde Quelle 
reinen Lichts, gebadet in einem Ozean 
reinen Gefühls aus Farben, Düften und 
Melodien.  
Des Himmels Ruf an unsere Seele ist 
immer derselbe, denn Gottes Kinder sind 



 

niemals verloren, wenn sie den Himmel 
nicht verloren geben. Die einzige Wahrheit 
ist in unserer Seele verborgen und diese 
kann nur erfühlt und niemals erdacht 
werden.  

 
Mögest du fühlen dürfen, wie unendlich 
reich du bist, wenn du dich wieder dem 
Himmelreich in dir und damit den lichten 
Kräften zuwendest, die dich – wenn du es 
wirklich willst und darum bittest – von 
allen Schatten vergangener Zeit befreien. 



 

Dann wirst du den besonderen Klang, die 
Farbenpracht und den Duft deiner Seele 
wieder wahrnehmen und ihre Freiheit 
spüren. Das ist der Weg in die neue Zeit, in 
der das materielle und äußere Streben in 
sich zusammenfüllt! Willst du sterben oder 
dich erheben in das wahre Leben, in dem 
das Licht der Freude dich führt und Ehre 
denen erwiesen wird, die sich ihrer 
göttlichen Herkunft wieder 
bewusstgeworden sind. 
Erinnere dich deiner Würde als Frau und 
spüre diese zarte Liebe wieder. Dann wirst 
du an jedem Tag die Grüße aus dem 
verloren geglaubten Paradies wiedersehen 
und hören und den Duft mit Wonne in dir 
fühlen. Es liegt an uns selbst, dem 
Verderben ein Ende zu bereiten und uns 
unseres wahren Wertes wieder bewusst zu 
sein!  
 



 

 
 

Da ist ein Licht in uns – 
ein Funken, ein Leuchten. 

Schau dir diese Blumen an – 
dieser leuchtende Funken wohnt allem 

Leben inne. 
Es ist der Gottesfunken, 

der uns mit der Quelle verbindet. 
Fühlst du ihn? 



 

Kannst du diese himmlische Verbindung 
wahrnehmen? 

Lasse dich erinnern an deine Herkunft. 
Erhebe dich aus dem Tal des Leidens. 

Meistere dein Schicksal mit Hilfe  
der dir innewohnenden Kraft des Lichts. 

Die Liebe ist mit dir. Du fühlst sie, 
wenn du dich dem Licht in dir öffnest. 
Du wirst es sehen und die Melodie des 

Lebens hören in dir. 
 

 
 

Ein einziges Bild kann alles ausdrücken, was 
Liebe ist… Dieses sanfte, achtsame 
miteinander Sein wird die Zukunft der 
Menschheit bestimmen und auch den 



 

Umgang mit der Natur. Glaube und dir 
wird die Tür geöffnet für deinen Weg 
dahin. 
Schau nicht mehr zurück in die 
Vergangenheit. Vergiss was war und hülle 
alles in das heilende Licht der Liebe – nur 
so wird dir der Aufstieg in die neue Welt 
möglich sein. Hör auf, dich zu beklagen 
und zu beschweren! Der Himmel hilft, 
wenn du es willst. Das Licht des Himmels 
bringt uns wieder in Kontakt mit der 
Schönheit in uns selbst und eröffnet uns 
dadurch die Sicht auf die Schönheit rings 
um uns. Er leitet uns, damit wir unsere 
eigenen Taten beschauen und uns dann auf 
vollkommen neue Wege zu trauen. Steh` 
für dich und deine inneren Werte ein – die 
Liebe lässt dich von allem Loslassen, was 
deiner gefühlten Freiheit im Wege steht. 
Dann erkennst du fühlend, wie es anderen 
geht und wertschätzt das Glück, anderen 
zu helfen, weil dieses Glück das Edelste ist.  
Eine Frau zu sein in Gottes schönstem Sinn 
das wünsche ich jeder einzelnen seiner 



 

Blumen! Mögen wir erinnert sein, dass 
dieses Leben nicht das Einzige ist, in dem 
wir in einem Körper verweilen! Alles, was 
wir an Qualitäten in uns tragen, nehmen 
wir ins nächste Leben mit. Es zählt nicht, 
wie wundervoll du früher warst!  
Jetzt ist immer die Zeit, in der du ehrlich 
in dich schauen sollst und dich fragen: Wie 
fühle ich mich? Womit erfülle ich den 
heutigen Tag zur Freude anderer und mir 
selbst. Wie die Erlösung aus Schmerz und 
Leid geschieht, kann dir niemand sagen. 
Das sie geschieht, ist der Sinn unserer 
Geburt… die Loslösung aus der 
Gefangenschaft aller vergangenen Zeiten => 
die Wiederauferstehung ins Licht zum 
schönsten Dasein: Einem Leben in Freude!  
Wünsche dir EINES nur: LIEBE… diesen 
heilsamen Lebensstrom, der uns nur vom 
Himmel geschenkt werden kann! Wenn er 
dich durchfließt, wird nichts dir mehr 
bedeuten, als all die Gefühle die sich dir 
dadurch schenken und dann wirst du gern 
und dankbar deine dir geschenkte 



 

Lebenszeit für etwas nutzen, wodurch sich 
auch andere mit Freude berührt und 
beschenkt fühlen! 
Frauentag… mögen wir uns gegenseitig als 
Blumen betrachten – jede einzig in ihrer 
Art! Es ist nicht das Äußere was wichtig ist, 
sondern einzig und auf ewig das Licht, das 
uns erfüllt und so unser Dasein im ganz 
besonderen Licht unserer Seele erscheinen 
lässt!  

 
Mögen wir dann, wenn unsere Lebenszeit 
in diesem Körper sich dem Ende zuneigt 
und unser Körper wie ein letztes 
Blütenblatt einer Rose zur Erde fällt, 
unseren Seelenplan erfüllt und auf eine 
Zeit zurückblicken, die wie ein Korb voller 



 

Sterne glitzert – Momente voller Glück, 
die alle Schatten überstrahlen. Möge es ein 
Dankesgebet in Freude sein, dass mit 
unserer Seele zum Himmel hinaufsteigt – 
eine Seele, deren Schatzkammer angefüllt 
ist mit edlen Werten und schöngeistigen 
Blüten, die uns in einem nächsten Leben 
ein wieder frohes und glückliches Dasein 
ermöglicht. 
 

 
Möge dich heute an diesem Tag das Licht 
der Freude finden! Ein einziges Lächeln 
vermag uns an jedem Tag mit dem 



 

Himmel zu verbinden! Probiere es aus und 
konzentriere dich vor allem auf deine 
innere Schönheit, deinen wirklichen 
Wesenskern. Wenn du dein Licht wieder 
FÜHLEN kannst, wirst du dich mögen und 
vieles sein lassen und loslassen, was du 
heute noch für unverzichtbar hältst.  
Ein Hoch und ein Halleluja für all die 
besonderen Seiten einer Frau, die erst der 
schöne, fruchtbare Geist der von der Liebe 
geleiteten Freude hervorzubringen vermag. 
Den Zauber der Liebe vermochte noch 
niemand zu ergründen und auch nicht zu 
produzieren! Gerade das vermehren 
wollen, um Geschäfte daraus zu 
generieren, zerstört all das, was die Liebe 
uns schenkt und womit sie uns Tag für Tag 
im natürlichen Kreislauf bedenkt.  
Solange wir die Botschaft einer einzelnen 
Blume an uns nicht fühlen, wird uns auch 
ein Blumenmeer der edelsten Blüten nicht 
den Zauber des Lebens nahebringen 
können. Daher gebe ich noch ein 
Blumenbild zu dir… eine Blume in zartem 



 

Rosé, weil diese Farbe am schönsten 
ausdrückt, wie ich die Liebe fühle, die uns 
an den schönen und heilsamen Geist 
gebunden hält. 
Gott wünscht sich für alle das Beste! Das es 
uns finden kann, dafür braucht es die Hege 
und Pflege unserer Innenwelt, unsere 
Selbsterkenntnis! Die Geduld und der tiefe 
Glaube an ein freudvolles Leben in Frieden 
sind der Dünger, dass unser innerer Garten 
zu etwas wird, in dem man die Liebe und 
Weisheit des Schöpfers selbst spürt! An 
unseren Früchten wird er uns erkennen 
und uns Zutritt gewähren in seinen 
großen, paradiesischen Garten. Nutzen wir 
die Zeit, die uns gegeben ist, um unser 
schönes inneres Licht in alles 
hineinzugeben, was wir tun und andere mit 
ihm zu bedenken, damit auch sie an die 
Schönheit des Lebens gebunden bleiben 
und ihre Wahl auf die Freude und das 
Glück ausrichten, welche uns die 
Verbundenheit mit allem Natürlichen 
schenkt!  



 

 
Was gewesen ist, wird in dem Moment 
ausradiert, wenn wir uns rückbesinnen, auf 
unsere inneren Werte. In dem Moment, 
wenn du dich besinnst, was wirklich 
wesentlich ist und unseren Sinn des Daseins 
bestimmt, kehrst du um in die Gefilde 
gefühlter Wärme und einem ruhigen 
Leben. Du fühlst, wie sich der Himmel dir 
zuwendet, weil du dich wieder deinem 
Inneren und damit ihm zuwendest. Der 
einzige Reichtum, für den es sich zu leben 
lohnt, ist der, der sich in unserer Innenwelt 
offenbart und zum Ausdruck unseres 



 

Seelenlichts in all unserem Tun und Sein 
führt… Du wirst wissen, was ich sage, wenn 
du all das Feine und Zarte wieder spüren 
und mit all den dir geschenkten Sinnen 
wahrnehmen kannst. Dann wirst auch du 
erkennen, was wir verloren haben durch 
das, was wir als Gewinn erachteten. Das 
Viele hält uns fern von der Hingabe und 
der natürlichen Verbindung mit diesem 
Etwas, was Poeten, Komponisten und 
Maler versuchten in der Materie zu binden, 
um es anderen begreifbar zu machen. Und 
doch war und ist und bleibt allein Gott 
und seine Schöpfung der unerreichte, 
reichste und doch unerkannte Künstler, 
der in seiner Schöpfung alles in allem 
vereint! Gott zu ehren und unsere Mutter 
die Natur heißt, sich selbst in dem Licht zu 
erkennen, in dem sie uns sehen! Wer zu 
dieser Liebe findet, wird zur 
allumfassenden Liebe Zugang erhalten und 
alles für möglich halten, was der Schöpfung 
und der Freude dient!  



 

Ich wünsche jeder einzelnen Frau das 
Fühlen dieser wunderschönen Rosenblüte 
im Inneren… so in etwa ist unsere Seele. 
Sie braucht das natürliche Licht der Liebe, 
um in ihrer Geborgenheit aufzublühen 
und das zu Erleben, was Gott für SEINE 
Menschheit erdachte! In dieses Bewusstsein 
erwacht der Mensch jetzt in dieser Zeit… 
und gerade das Sanfte und Schöne schützt 
uns, wenn wir es in uns bewahren und den 
Himmel um Schutz bitten für den Weg in 
die Goldene Zeit voller Güte und Demut 
vor allem Leben! Unser Leben liegt in 
Gottes Hand und er allein kann uns die 
Hilfe schenken, die alles in allem zum 
guten und wertvollen Ziel hinführt: Ein 
würdevoller Mensch – dem Sein in Freude 
zugetan, in dem man allen das Beste 
wünscht und nicht mehr haben will, als 
man für das Gelingen und Wohlfühlen 
braucht. Wer nur einmal die Schönheit 
seiner Seele fühlen durfte, nur einmal das 
Bild, welches Gott von uns hat, spüren 



 

konnte, wird andere Wege beschreiten und 
das Leben wie mit neuen Augen sehen! 
 

 
Ich wünsche, dass du dir an diesem Tag 
ganz bewusst Zeit für dich nimmst und dir 
an einem schönen Ort, Ruhe und innere 
Einkehr gönnst – irgendetwas tust, was dir 
Freude schenkt! Warte nicht, dass dir die 
Außenwelt etwas gibt, sondern finde die 
Geschenke in dir – auch den Mut und die 
Kraft, deinem gefühlten Licht Ausdruck zu 



 

verleihen und deinem guten Gefühl zu 
folgen! 
So wie die Biene zu den Blumen fliegt, um 
den Nektar für köstlichen Honig zu 
sammeln, dürfen auch wir uns öffnen für 
all die himmlischen Kräfte in der Natur, 
die uns zu all dem hinleiten, was uns mit 
dem Fluidum der Freude nährt, um im 
Lebensstrom zu schwimmen und zu 
erkennen, wie herrlich das Leben ist, wenn 
wir uns ihm und damit dem Himmel 
anvertrauen. Alles Störende wegzulassen 
kann ein Weg sein, die Schönheit des 
einfach Daseins zu erkennen und wie 
einfach es sein kann, glücklich zu sein… 
manchmal reicht es schon, das Glücksrad 
nicht zu drehen sondern es still stehen zu 
lassen, weil man bemerkt, dass eigentlich 
schon alles da ist, um sich des Wertes eines 
Menschenlebens bewusst zu werden und 
der Ruhe und dem inneren Frieden wieder 
mehr Gewicht zu geben. Am köstlichsten 
schmeckt Honig doch denn, wenn man 
selbst – mit himmlischer Hilfe – etwas 



 

geschaffen hat (wie klein oder groß es auch 
sei!). 
Solltest du schon lange keine Freude mehr 
gefühlt haben und du dich in einem Leben 
voller Probleme, Sorgen und in gefühlter 
Kälte und Dunkelheit befinden, gibt es für 
mich immer diesen EINEN Weg, auf den 
ich hinweisen möchte: BRACO. Es gibt 
nichts, was nicht geschehen kann, wenn wir 
uns dem Licht und damit den natürlichen 
Prozessen des Lebens zuwenden. Braco 
schenkt den Menschen durch sein Dasein 
den Schlüssel, um wieder den Kontakt zu 
ihrem unverwechselbaren, einzigartigen 
Seelenlicht zu fühlen und zur wahren Sicht 
auf das Leben, in dem es immer Lösungen 
und Loslösungen von eingeschränkten 
Sichtweisen gibt! Es bedarf nur unseres 
Vertrauens und unser Einlassen auf etwas, 
was uns meist nur nicht mehr erinnerlich 
ist, wie es sich anfühlt: Reine, pure Liebe, 
die uns zu gefühlter Freude trägt! Im März 
gibt es wieder kostenfreie Livestreamings 
und auch in Liveveranstaltungen an 



 

verschiedenen Orten kann man Braco in 
Gruppen begegnen. Alle Daten und 
Informationen findest du bei Interesse 
hier: 

www.braco.me 
www.braco-tv.me 

  
Es ist nur der Glaube an das Gute und 
Schöne, der den Menschen abhanden 
gekommen ist. In dem Moment, wenn wir 
uns der Sonne und damit dem Ursprung 
des Lebens wieder zuwenden, verändert 
sich unsere Sicht... Schritt für Schritt oder 
von einem Moment auf den anderen. Das 
ist es, was man das "innere Erwachen" 
nennt - dann gewinnt das FÜHLEN 
oberste Priorität, weil aus guten Gefühlen 
alles Schöne in Ruhe und Frieden entsteht. 
In Liebe und Wertschätzung für den Weg 
deiner Seele sende ich dir HERZLICHsTe 
Grüße und eine warme Umarmung… die 
in meinem Empfinden die schönste 
Berührung ist, die wir uns zum Zeichen 
unserer Gemeinsamkeit schenken können 



 

– ohne Eile, sondern in dem wir uns darauf 
einlassen und die Seele des anderen 
Menschen spüren!  
 
WIR WARNEN SIE NOCHMALS 
EINGEHEND davor, MIT BRACOs Mission 
einssein zu wollen und FILME bei youtube 
anzusehen oder LIVESTREAMS und auch 
vor allen DVDs und BÜCHERN und 
ebenso vor den FREUNDESKREISEN DES 
BRUNO GRÖNING und allen religiösen 
Vereinigungen!!! AUSSERDEM BLEIBT 
GEWARNT vor allen ESOTERISCHEN, 
SPIRITUELLEN UND SPIRITISTISCHEN 
ORDERN und Gemeinschaften und 
Vereinen – ALL DIESE SIND UND 
BLEIBEN VERBOTEN. Doch heimlich sind 
diese dennoch im Bewirken des 
„GRAUENS“… bis das NIE MEHR 
MÖGLICH BLEIBT!!! 
 
Das Nichts 
Das Nichts ist Dein bester Freund. Denn 
wenn da nichts ist, kann alles werden – Dir 



 

zum Freund. Und wenn Dir jemand sagt, es 
ist nichts, dann lass es einfach gelten, 
kümmere Dich nicht weiter darum. Denn 
wenn Du anfängst zu grübeln, was da alles 
sein könnte, dann kommst Du in einen 
Teufelskreis. Höre auch anderen nicht zu, 
wenn sie Dir Dinge erzählen wollen, was da 
alles sein könnte, wenn da auch Nichts sein 
kann. Komme immer wieder zurück zum 
Nichts, weil nur hier alles werden kann. Du 
bist es immer wieder da an einem Punkt 
sich entscheidet, ob das Nichts oder Etwas 
oder Alles ist. Nun gilt es sich entscheiden 
– will ich aus dem Nichts Neues entstehen 
lassen, aus Etwas etwas Neues machen oder 
bin ich mit dem Alles, was ist, glücklich 
und zufrieden. Niemand kann Dir je den 
Zweifel nehmen, ob es anders nicht besser 
gewesen wäre. Doch wenn Du nicht 
zuhörst, dann ist da Nichts außer dem, was 
Du für richtig hältst. Ja, nichts. Nichts zu 
wissen hat sehr oft mehr Kraft und gute 
Macht, als etwas zu wissen und gar zu 
glauben, alles zu wissen. Alles zu wissen 



 

wird einem Menschen niemals nie möglich 
sein. Es bleibt immer ein kleiner Rest – 
eine Ahnung, dass das noch nicht alles war. 
Und auch nichts zu wissen wird niemals 
nicht möglich sein, denn auch hier ist 
mindestens eine Ahnung, dass es etwas 
gibt, was es zu wissen lohnt. Hab keine 
Angst vor dem Nichts, denn Nichts ist so, 
wie Du glaubst, dass es ist. Lass das Nichts, 
Nichts sein und dennoch alles, weil aus 
dem Nichts alles geboren wird. Schenke 
dem Nichts Deine guten Träume, Visionen 
und Gedanken – Du kannst zuschauen, wie 
sich erheben all Deine Schranken – hin zu 
einem neuen Leben, in dem Nichts nichts 
ist und alles Alles und in dem auch Etwas 
Bedeutung für Dich hat – ab einem 
gewissen Punkt, der aus dem Nichts 
auftaucht und Dir plötzlich alles ist, weil 
Dir nun alles klar ist – tief 
 
GLEICH EIN BILD VON DEM OBJEKT, an 
das DIE WELTUNION VERKAUFT und 
VERKETTET wurde! BLEIBT DORT! 



 

 
 
Stell Dir vor, Du hättest noch nie in 
Deinem Leben einen Zweifel gehabt. Du 
wärest immer zielgerichtet DEINEN Weg 
gegangen. Wo wärest Du dann heute und 
warum? Wer hättest Du sein können und 
wozu? Hättest Du niemals auf ein 
Versprechen gehört, was Dir jemand gab, 
hättest Du weniger Leid und schlaflose 
Nächte gehabt? Wenn Du immer nur auf 



 

Deine innere Stimme, Dein eigenes Gefühl 
gehört hättest – ganz im Vertrauen – was 
hätte gewesen sein können? Ist es nicht 
immer nur ein einziger Punkt auf unserem 
Weg, der uns hierhin oder dorthin trägt? 
Hast Du Dich je gefragt, woher dieser 
Zweifel kam? Waren es nicht immer 
Zweite oder Dritte die, aus welchen 
Gründen auch immer zu etwas hin oder 
von etwas weg bewegten? Alles ist ein 
ewiger Kreislauf. Wenn wir doch verstehen 
könnten, dass alles, was uns von etwas weg, 
statt zu etwas hin trägt, nicht der passende, 
nicht der richtige Weg ist. Dabei geht es 
lediglich um unsere Gedanken. Selbst wenn 
wir von etwas weg gehen, gehen wir doch 
immer zu etwa hin und wenn wir zu etwas 
hin gehen, gehen wir doch immer auch 
gerade von irgendetwas weg. Hier ist der 
Punkt – die Mitte – wo es an uns liegt, uns 
zu fragen. Was macht mir ein gutes 
Gefühl. Frage Dich, wenn Du gerade von 
etwas weg gehst, wo gehst Du dann hin 
und wozu? Und wenn Du zu etwas hin 



 

gehst, frage Dich – von wo gehe ich gerade 
weg und wozu? Und wenn Du dann nur 
einen guten Grund gefunden hast, der Dir 
Vertrauen gibt, dann geh los. Nie wirst Du 
wissen, was Dich erwartet – egal, ob Du 
von etwas weg oder zu etwas hin läuft. Du 
wirst es niemals niemals wissen können. 
Doch dieser eine Punkt, dieser Grund wird 
Dich auf Deinem Weg begleiten. Lass es 
einen wichtigen, einen wirklich guten 
Grund sein – sodass kein Zweifel Dich 
davon abbringe kann, DEINEN Weg zu 
gehen. Er wird Dich auf und ab, hin und 
her, vor und zurück führen – weil das 
Leben nun mal so ist. Doch immer wieder 
wirst Du auch an einen Punkt kommen, 
wo Du alles neu überdenkst – weil es Zeit 
ist, Dich neu zu orientieren. Dein Weg wird 
Dir immer Geschenk sein, nie wird das 
Unbekannte nicht fürchten lassen, weil 
Dein guter Grund Dich zu immer neuen 
Erfahrungen führt. Lass diesen Grund etwas 
sein, was EINt und nicht entZWEIt. Der 
Mensch wurde nicht zum Alleinsein 



 

geboren. Er wurde ins Paradies mit einem 
Zweiten geboren. Wenn Du ihn gefunden 
hast, lasse niemals niemals zu, dass ein 
Dritter es schafft, Dich zweifeln zu lassen. 
Das ist ein Punkt, den Du nicht vergessen 
solltest. Und hast Du an irgend einem 
Punkt dennoch das Gefühl, dass es besser 
ist zu gehen – zu etwas Neuem hin – dann 
tue uns nur aus diesem einzigen Grund, 
der Dich einst losgehen ließ. So wirst Du 
nie mehr verstoßen sein aus dem Paradies. 
Denn immer, mmer bist Du es selbst – 
wenn dee Zweifel Dich plagt und Du 
Deinen guten Grund vergessen hast, 
warum Du Dich auf den Weg durchs leben 
gemacht. Überlege Dir diesen Grund gut! 
Es lohnt sich. Irgendwann ist es Zeit, dass 
Du den Punkt erreicht haben wirst, um aus 
Deiner Mitte heraus diesen Grund 
gefunden zu haben, weil alles andere 
keinen Sinn mehr ergibt. Das ist der Punkt. 
 
Wenn Du gehst und plötzlich liegen 
Blumen auf Deinem Weg... 



 

Wer sagt, dass sie nicht Dir zur Freude 
ausgestreut wurden?! Betrachte die Welt 
auf neue Weise - so, dass Du Freude in ihr 
hast!  
 
Ich nahm gestern 2 der Rosenblüten von 
den Streublumen auf der Straße mit. Nun 
erfreuen mich diese beiden duftenden 
Schönheiten in einer mit Wasser gefüllten 
Glasschale. 
 

 

 
 

 

Wenn es Zeit ist... 
 



 

Wenn Du beginnst, die Zeit – Deine Zeit – 
WERTzuschätzen, sie zu nutzen - dann 
beginnt Du damit (ganz natürlich) nicht 
mehr nach der Uhr zu leben. Du weißt 
einfach, wann für Etwas – was immer dieses 
Etwas, dem Du Wert beimisst, was immer 
Du wertschätzt oder auch nicht – Zeit ist. 
Du weißt, wenn es Zeit ist zu gehen und 
wann es Zeit ist zu gehen. Du weißt, wann 
es Zeit ist, sich z.B. einfach hinzusetzen – 
nicht irgendwo, wo Du erst hin musst; 
nein, da wo Du gerade bist. Es ist Zeit, Dich 
da, wo Du gerade bist hinzusetzen und 
dort ist dann auch gerade der perfekte Ort. 
Denn Du musst nicht mehr suchen, 
sondern das Etwas findet Dich an jedem 
Ort, wo es Zeit für Etwas ist. 
Möglicherweise bist Du schon unzählige 
Male an diesem jetzt so perfekten Ort 
vorbei gelaufen. Du „sahst“ ihn nicht – 
nicht wirklich. Doch in diesem Moment, 
wo es Zeit dafür geworden ist, entdeckst 
Du ihn. Er scheint auf diesen Moment 
gewartet zu haben. Du setzt Dich hin und 



 

genießt die Augenblicke. Menschen gehen 
an Dir vorbei und bewundern Dich für 
diesen perfekten Platz an dem Du 
verweilen darfst. Und dann ist es plötzlich 
Zeit für etwas anderes. Es ist Zeit zu gehen, 
Zeit sich auf den Weg zu machen. 
Möglicherweise ist im nächsten Moment 
Zeit dafür, etwas zu essen und dann ist es 
Zeit, sich die Schaufensterauslagen 
anzusehen oder Du spürst, es ist Zeit, sich 
mal wieder bei einem alten Freund zu 
melden. Doch all das überlegst Du nicht 
und Du schaust auch nicht auf die Uhr, OB 
Zeit dafür ist. Nein – Du weißt, dass für 
alles immer genau zur richtigen Zeit am 
richtigen Ort die Zeit gekommen ist – für 
etwas Neues, das sich nicht planen lässt. Es 
ist, was das Leben ist – es hat Zeit für Dich 
um sich Dir, ja genau Dir, von Moment zu 
Moment zu offenbaren. 
 
Wenn es Zeit ist... 
 



 

Wenn Du beginnst, die Zeit – Deine Zeit – 
WERTzuschätzen, 
sie zu nutzen - dann beginnt Du damit 
(ganz natürlich) nicht mehr nach der Uhr 
zu leben. 
Du weißt einfach, wann für Etwas – was 
immer dieses Etwas, dem Du Wert 
beimisst, was immer Du wertschätzt oder 
auch nicht – Zeit ist. Du weißt, wenn es 
Zeit ist zu gehen und wann es Zeit ist zu 
gehen. Du weißt, wann es Zeit ist, sich z.B. 
einfach hinzusetzen – nicht irgendwo, wo 
Du erst hin musst; nein, da wo Du gerade 
bist. Es ist Zeit, Dich da, wo Du gerade bist 
hinzusetzen und dort ist dann auch gerade 
der perfekte Ort. Denn Du musst nicht 
mehr suchen, sondern das Etwas findet 
Dich an jedem Ort, wo es Zeit für Etwas ist. 
Möglicherweise bist Du schon unzählige 
Male an diesem jetzt so perfekten Ort 
vorbei gelaufen. Du „sahst“ ihn nicht – 
nicht wirklich. Doch in diesem Moment, 
wo es Zeit dafür geworden ist, entdeckst 
Du ihn. Er scheint auf diesen Moment 



 

gewartet zu haben. Du setzt Dich hin und 
genießt die Augenblicke. Menschen gehen 
an Dir vorbei und bewundern Dich für 
diesen perfekten Platz an dem Du 
verweilen darfst. Und dann ist es plötzlich 
Zeit für etwas anderes. Es ist Zeit zu gehen, 
Zeit sich auf den Weg zu machen. 
Möglicherweise ist im nächsten Moment 
Zeit dafür, etwas zu essen und dann ist es 
Zeit, sich die Schaufensterauslagen 
anzusehen oder Du spürst, es ist Zeit, sich 
mal wieder bei einem alten Freund zu 
melden. Doch all das überlegst Du nicht 
und Du schaust auch nicht auf die Uhr, OB 
Zeit dafür ist. Nein – Du weißt, dass für 
alles immer genau zur richtigen Zeit am 
richtigen Ort die Zeit gekommen ist – für 
etwas Neues, das sich nicht planen lässt. Es 
ist, was das Leben ist – es hat Zeit für Dich 
um sich Dir, ja genau Dir, von Moment zu 
Moment zu offenbaren. 
 
„WO IST DIE MIEZ…?“ Armer schwarzer 
Kater, DER SIE SIND!!! 



 

 
 

 

So schließen WIR DIESES BUCH am 19. 
Februar 2021 01:00 – 
WELTVERGEHENSZEIT! 
 
Was alles geklärt werden musste und noch 
muss? ES WIRD SICH ERKLÄREN durch 
die Technik zumeist! 
 



 

Vielleicht noch bis zum nächsten TEIL der 
EDENLEBENERLÖSUNGWIRKLICHKEITR
ROMANBUCHGESCHICHTE … 36 ist 
beendet UND 37 beginnt UND NUR 
NATUR von EDEN weiß, dass im 
EDENLEBEN keinerlei „SCHEISS“ mehr 
bleibt und nicht ein einziger Weltling! 
 
IN EDENLIEBE GESCHRIEBEN UND 
EMPFANGEN von der Familie von Eden 
mit Natur von Eden 
 
Schrift führend 
Evalonja von Eden 
Ines Evalonja 
Ines Donath (geb. Schreber – geschieden) 
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Evalonja von Eden 

Ines Evalonja 
Ines Schreber 

Ines Donath (geschieden seit über 25 Jahren, 

jedoch durch WELTprogramm gekettet 

geworden an den EHEnamen) 
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